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TRANQUILLI, TRANQUILLI, 
GIOCANO DI NUOVO!GIOCANO DI NUOVO!

DOPO L’EPICA GARA-1, FELDI E PREZIOSO CASA NAPOLI SI RITROVANO A EBOLI, IN DIRETTA 
SU SKY SPORT, PER UN AUTENTICO SPAREGGIO: COMUNQUE VADA, NIENTE “BELLA”
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FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

IL PUNTO • SERIE A

COME UNA FINALE… 
SECCA!
FELDI EBOLI E PREZIOSO CASA NAPOLI PRONTE 
A RIDARE SPETTACOLO AL PALASELE DOPO 
GARA-1 DI UN DERBY EPICO. OLIMPUS ROMA E 
L84 COSTRETTE ALLA BELLA
Ripensando soltanto alle infinite emozioni 
di gara-1, a quei supplementari che hanno 
trasformato Prezioso Casa Napoli-Feldi Eboli 
in un derby epico, da tutto e il suo esatto 
contrario, verrebbe quasi voglia di vederle 
giocare di più. E ancora di più. E invece no, la 
sfida del PalaSele sarà un unicum dei quarti 
di finale per il 40esimo scudetto del futsal: 
neanche volendo si può andare a gara-3, 
proprio in virtù di quel pari mozzafiato che 
ha tenuto tutti con il fiato sospeso dal primo 
all’ultimo secondo dei supplementari. La Feldi 
Eboli (quella degli scorsi playoff, non della 
regular season appena terminata) passa a 
condurre, viene ripresa e addirittura superata 
nel suo miglior momento. Ma trova la forza 
e il merito di pareggiare. Ai supplementari 
sono le Volpi a scappare, vanno sul 4-2 e 

hanno anche le occasioni per chiuderla. Errori 
imperdonabili che finiscono dove iniziano 
i meriti di un’altra squadra, quella azzurra 
che non molla mai e in due minuti folli trova 
altrettanti reti. Quel 4-4 vietato ai deboli 
di cuore è figlio delle strategie dei due 
allenatori, ultimi scudettati tra l’altro (nonché 
vincitori della Panchina d’Oro), ma anche 
dei tanti campioni che affollano entrambi i 
roster. Nessuno osa dire come andrà a finire, 
sa che può essere smentito: che bello sapere 
che rigiocano subito, giovedì su Sky Sport 
alle 20.30! Sarà una finale secca, senza 
appello: in caso di parità si andrebbe ancora 
ai supplementari, se nessuno dei due roster 
campani avrà la meglio sull’altro, sarà il 
Prezioso Casa Napoli a passare in virtù del 
miglior piazzamento nella stagione regolare. 
A gara-3 - Perfino l’Olimpus Roma, 
dominatore della regular season, è finito 
nel calderone dell’equilibrio. Dopo aver 
mostrato i muscoli al PalaOlgiata, i Blues 
di D’Orto sono stati sgambettati da un 
Italservice molto diverso da quello di gara-1, 

un po’ come il Sandro Abate, arrendevole a 
Leini, super performante al PalaDelMauro: 
altra gara-3. Si possono fare al massimo 21 
partite nei playoff, chissà quante partite si 
disputeranno: la sensazione è che di questo 
passo ci si avvicinerà molto a quel 21.

PLAYOFF
QUARTI DI FINALE - GARA-2 (ev. gara-3 17-18/05)

1) ITALSERVICE PESARO-OLIMPUS ROMA 5-3 d.t.s. (1-6)
2) ECOCITY GENZANO-META CATANIA 15/05 (1-7)*

3) FELDI EBOLI-PREZIOSO CASA NAPOLI 16/05 (4-4 d.t.s.)
4) SANDRO ABATE-L84 4-2 (4-6)

SEMIFINALI
(gara-1 24-25/05, gara-2 29-30/05, ev. gara-3 04/06)

X) VINCENTE 1-VINCENTE 2
Y) VINCENTE 3-VINCENTE 4

FINALE
(gara-1 10/06, gara-2 14/06, ev. gara-3 21/06)

Z) VINCENTE X-VINCENTE Y 
 

*Gara-2 si giocherà mentre il giornale è in stampa

SERIE A - POSTSEASON

Una fase di gioco di Italservice Pesaro-Olimpus Roma, gara-2 dei quarti
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ANNO DI FONDAZIONE
1999
COLORI SOCIALI
BIANCO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL
FB @ASOLIMPUS - IG @OLIMPUSROMA

OLIMPUS ROMA 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO

OLIMPUS ROMA 

SETTORE GIOVANILE

Perfetto in casa, distratto 
fuori. All’Olimpus non 
bastano due round per 
superare l’ostacolo 
Pesaro e conquistare 
la semifinale. Servirà 
la “bella”, dunque: si 
deciderà tutto venerdì 17 
maggio al PalaOlgiata. 
I Blues potranno 
nuovamente contare 
sul fattore campo, ma 
dovranno fare molta 
attenzione. Non sono 
ammessi passi falsi.
Troppi errori - “Due 
partite molto diverse: 
durante la prima non 
abbiamo sbagliato 
nulla, nella seconda ci 
sono stati troppi errori 
difensivi”. Marcelinho 
va dritto al punto, 
evidenziando i difetti 
che hanno condannato 
la formazione di Daniele 
D’Orto al k.o. in terra 
marchigiana. 5-3 il 
verdetto del campo dopo 
i tempi supplementari: 
“È mancata precisione 
davanti alla porta, non 
siamo riusciti a segnare 
al momento giusto”.

La promessa - Rammarico 
sì, ma niente drammi. 
Una sconfitta non può 
scalfire le certezze 
dell’Olimpus: “Il clima 
è quello di sempre - 
assicura il numero 19 -. 
Ci rialzeremo, vinceremo 

e andremo in semifinale”. 
Zero dubbi, il bomber 
spazza via le paure: “In 
casa non possiamo fallire”. 
Massima concentrazione 
in vista di venerdì: 
“Dobbiamo imparare dai 
nostri errori per evitare 

di commetterli di nuovo”, 
conclude Marcelinho, 
già a segno (da ex) nelle 
prime due sfide di questa 
postseason. L’obiettivo è 
ripetersi anche nella bella: 
d’altronde, non c’è due 
senza tre.

SI VA ALLA “BELLA”SI VA ALLA “BELLA”
LA FORMAZIONE DI D’ORTO CADE SUL CAMPO DEL PESARO: LA QUALIFICAZIONE ADESSO SI DECIDERÀ IN 
GARA-3. MARCELINHO NON TREMA: “TROPPI ERRORI NELL’ULTIMA PARTITA, MA IL CLIMA È QUELLO DI 
SEMPRE. CI RIALZEREMO, VINCEREMO E ANDREMO IN SEMIFINALE”   

Marcelinho in azione contro la sua ex squadra - Foto Paola Libralato
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ANNO DI FONDAZIONE
1999
COLORI SOCIALI
BIANCO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL
FB @ASOLIMPUS - IG @OLIMPUSROMA

OLIMPUS ROMA 

SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO

PROFUMO DI FINAL FOURPROFUMO DI FINAL FOUR
ENNESIMA PROVA DI FORZA PER L’UNDER 19, CHE ESPUGNA CON UN NETTO 7-2 IL CAMPO DELL’OR NELL’ANDATA 
DEI QUARTI, DE MELO: “PRESTAZIONE DI ALTO LIVELLO, MA NON È ANCORA DETTA L’ULTIMA PAROLA. DOPO LA 
COPPA, VOGLIAMO LO SCUDETTO. FUTURO? HO SCELTO L’OLIMPUS PER GIOCARE IN SERIE A” 

L’Under 19 dell’Olimpus “vede” la Final 
Four Scudetto. Il 7-2 conquistato sul 
campo dell’OR Reggio Emilia profuma di 
qualificazione per la formazione di Fabrizio 
Reali, reduce dall’ennesima prova di forza 
e pronta a regalare spettacolo anche al 
ritorno, nell’ultima apparizione stagionale al 
PalaOlgiata.
Settebello - “La prestazione di domenica 
è stata di alto livello. Abbiamo affrontato 
una buona squadra, ma siamo riusciti a 
disputare un’ottima gara”. Marcelo De Melo 
commenta così il primo round dei quarti. 
Una seria ipoteca, ma guai a rilassarsi: “La 
qualificazione non è in cassaforte - mette 
in chiaro il numero 31 -. Non è ancora 
detta l’ultima parola: il risultato dell’andata 
ci può aiutare, ma servirà la massima 
concentrazione”.
Obiettivo tricolore - Il classe 2007, intanto, 
si gode il momento: “Finora ho vissuto 
un’esperienza bellissima, l’Olimpus è una 
tra le migliori società in Italia. Mi impegnerò 
al massimo per raggiungere la perfezione, 
ma mi sento già migliorato molto a livello 
tattico”, sottolinea l’ultimo, arrivato a stagione 
in corso. “Sono stati mesi intensi: la vittoria 
in coppa è stata una grande soddisfazione, 
adesso lavoriamo duro per prenderci anche lo 
scudetto”. Il tricolore per chiudere in bellezza 
la stagione: “L’obiettivo è sicuramente quello”. 
Dagli obiettivi ai sogni per il futuro: “Ho scelto 
questo club per giocare in Serie A”, chiosa De 
Melo. La personalità di certo non manca. Marcelo De Melo
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ANNO DI FONDAZIONE
2012
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
PALAJACAZZI
SOCIAL
FB @NAPOLI.FUTSAL2012 - IG @NAPOLIFUTSAL2012

NAPOLI 
SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
ANTONO IOZZO

In un PalaJacazzi gremito di cuori 
azzurri, questa volta i secondi finali 
sorridono ai partenopei. Il Prezioso 
Casa Napoli, a 30 secondi dalla fine 
agguanta sul 4-4 la Feldi Eboli. Una gara 
al cardiopalma con gli azzurri che nel 
secondo tempo supplementare, sotto 
di due reti, riescono ad acciuffare un 
importante pareggio. Infatti, con il nuovo 
regolamento, il Prezioso Casa Napoli 
per passare il turno avrà a disposizione 
due risultati su tre. In caso di equilibrio 
anche dopo i tempi supplementari ad 
avere la meglio saranno gli azzurri 
meglio posizionati in classifica. 
Prossimo appuntamento per gara-2 
giovedì 16 maggio alle ore 20.30 in 
trasferta al PalaSele di Eboli.
Primo tempo - A 00’31’’ il primo squillo 
partenopeo con Bolo: il mancino 
del 24 termina di poco alto. A 2’28’’ 
Braga si gira in un fazzoletto e tenta 
la conclusione a incrociare, parata 
plastica di Bellobuono che gli nega la 
gioia del gol. A 3’49’’ la Feldi Eboli la 
sblocca con Venancio, il 5 rossoblù è il 
più scaltro sottoporta. A 5’45’’ pareggio 
del Prezioso Casa Napoli con Ercolessi, 
mancino chirurgico all’incrocio dei pali. 
A 8’27’’ intervento miracoloso di Dalcin 
sul tiro ravvicinato di Mancuso. Azione 
manovrata del Prezioso Casa Napoli con 
Bolo che va al tiro: il mancino colpisce 
prima il palo e poi, sulla respinta, parata 
tempestiva di Dalcin. A 12’35’’ sugli 

sviluppi di un corner pericoloso Liberti, 
la sua conclusione al volo termina di 
poco fuori. A 15’01’’ ghiotta occasione 
per il Napoli, Mancuso a millimetri 
dalla rete del vantaggio. A 17’04’’ super 
Bellobuono sul tiro a botta sicura di 
Liberti. Sul cambio di fronte Dalcin 
esce al momento giusto e respinge il 
mancino di De Luca. Termina 1-1 la 
prima frazione.
Secondo tempo - A 00’37’’ Calderolli 
prova a impensierire Bellobuono, 
attento l’estremo difensore respinge. 
A 1’51’’ ancora Calderolli contro 
Bellobuono, il portiere partenopeo, 
ben posizionato, non si lascia 
sorprendere. A 2’ 40’’ terza decisiva 
parata consecutiva di Bellobuono, 
volo plastico per fermare il tentativo 
di Calderolli. A 3’42’’ Eboli vicinissima 
al gol con Liberti ma il mancino del 9 
rossoblù impatta il palo sul più bello. 

A 4’30’’ Napoli pericoloso con Bolo, le 
mani di Dalcin gli negano la gioia del 
gol. Nell’azione successiva miracolo 
di Bellobuono, il portiere azzurro con 
un super riflesso interviene. A 5’43’’ 
Ercolessi a centimetri dalla rete. A 7’50’’ 
occasione incredibile per i partenopei: 
Mancuso mette a sedere Dalcin ma 
non riesce a concretizzare. A 8’48’’ 
Prezioso Casa Napoli in vantaggio, 
sugli sviluppi di un corner il destro di 
Borruto, dopo un a deviazione, beffa 
Dalcin e termina in porta. A 10’13’’ il 
mancino di Bolo impatta il palo dopo 
l’intervento di Dalcin. A 13’43’’ Braga 
trova il gol del pareggio, il 13 ebolitano 
è il più lesto sottoporta dopo la respinta 
di Bellobuono. A 17’53’’ enorme chance 
per il Prezioso Casa Napoli, Borruto ben 
servito da capitan Perugino non riesce 
a spingere la palla in rete per un soffio. 
Termina 2-2 la seconda frazione.

PAREGGIO PREZIOSOPAREGGIO PREZIOSO
LA FORMAZIONE DI FULVIO COLINI, SOTTO DI DUE GOL NEL SECONDO TEMPO SUPPLEMENTARE, RIESCE 
AD ACCIUFFARE LA FELDI SUL 4-4. GIOVEDÌ 16 MAGGIO, ALLE ORE 20.30, IL PROSSIMO APPUNTAMENTO: 
AL PALASELE SI DECIDE LA QUALIFICAZIONE, AZZURRI CON DUE RISULTATI SU TRE A DISPOSIZIONE
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NAPOLI 
SERIE A

Supplementari - A 00’43’’ il Napoli 
perde palla e Braga non perdona, 
Eboli in vantaggio. A 3’01’’ Dalcin 
miracoloso sul mancino di Bolo. 
Ancora Dalcin decisivo, questa volta 
il portiere rossoblù si supera ai danni 
di Mancuso. A 4’11’’ conclusione 
pericolosa di Borruto che termina 
però a fin di palo. Cambio di campo 

e il Prezioso Casa Napoli schiera De 
Luca come portiere di movimento: gli 
azzurri perdono palla, Venancio dalla 
distanza prende il palo. A 1’35’’Liberti 
questa volta non perdona e a porta 
spalancata sigla il 2-4 ebolitano. A 
2’09’’ i partenopei insistono con il 
portiere di movimento e Mancuso 
trova il tap-in vincente. A 4’26’’ 

apoteosi Prezioso Casa Napoli, 
l’autogol di Venancio dopo il tiro di 
Mancuso sancisce il definitivo 4-4.
Mancuso - “Abbiamo dato tutto 
in campo e siamo stati premiati. 
Abbiamo sbagliato tanti gol 
sottoporta, sarebbe stato davvero un 
peccato perdere. Questo risultato ci dà 
grande fiducia in vista di gara-2”.

“IL CAMPIONE 
NELLA VITA 
SEI STATO TU E 
LO SARAI PER 
SEMPRE”
L’ingresso in campo di 
Prezioso Casa Napoli 
e Feldi Eboli è stato 
accompagnato dalla 
consegna della Coppa 
Italia vinta dal Napoli 
alla famiglia di Vincenzo 

D’Avino, nel suo ricordo. È 
stato il nostro modo per 
omaggiare il 12 maggio 
Pina Nacca, moglie 
e mamma, con i suoi 
figli Giovanni e Nicolas 
presenti, con i genitori 
di Vincenzo e tutta la 
famiglia. Da noi avranno 
sempre tutto il sostegno 
e a loro va il nostro più 
grande abbraccio.

COLINI RINNOVA: 
“AVANTI INSIEME 
CON FIDUCIA”
Nel giorno dell’inizio dei 
playoff il il Prezioso Casa 
Napoli Futsal è lieto di 
annunciare il rinnovo di 
contratto fino a giugno 2025 
del tecnico Fulvio Colini. 
Proseguirà, dunque, la 
storia d’amore tra la società 
partenopea e l’allenatore 
pluridecorato che già in 
questa stagione è entrato di 
diritto nella storia del club 
con la conquista della Coppa 

Italia in quel di Policoro. 
La volontà reciproca di 
proseguire questo percorso 
iniziato lo scorso agosto e 
la sinergia che si è creata 
con l’ambiente hanno 

facilitato la buona riuscita 
dell’operazione. Queste 
le prime dichiarazioni 
del mister: “I progetti di 
crescita e di collaborazione 
hanno bisogno di tempo. 

Abbiamo una rosa forte, 
il giusto mix di giovani e 
senatori. In questo secondo 
anno vogliamo dare 
continuità al percorso del 
primo. Un grande grazie 
a tutti i nostri tifosi che ci 
hanno sempre sostenuto. 
La squadra è entrata 
in sintonia con i nostri 
supporter, speriamo di 
regalar loro ancora tante 
emozioni. Andiamo avanti 
con fiducia e attenzione ai 
particolari, ma soprattutto 
con grande voglia di lavoro”.
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ANNO DI FONDAZIONE
2002
COLORI SOCIALI
ROSSO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALASELE
SOCIAL
FB @FELDIEBOLIC5 - IG @FELDIEBOLIC5

FELDI EBOLI 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
PIETRO SANTERCOLE

LE FARFALLE NELLO STOMACOLE FARFALLE NELLO STOMACO
DALCIN SENZA PRESSIONE: “CI SI ALLENA UNA STAGIONE PER PARTITE DI QUESTO GENERE. ABBIAMO UNA 
MONTAGNA DA SCALARE CON LE MANI SPORCHE DI OLIO, MA GIOCHIAMO IN CASA E IN GARA-1 A TRATTI 
SIAMO STATI SUPERIORI AL NAPOLI. STESSA GRINTA MA PIÙ COMPATTI”

Che la Feldi non poteva essere quella 
discontinua della regular season, si 
sapeva. Già lo scorso anno, le Volpi di 
Samperi avevano dato dimostrazione 
dello switch che si fa ai playoff. Ma 
che potesse essere così bella, per 
lunghi tratti dominante, non tutti se 
lo aspettavano. “Abbiamo avuto una 
stagione di alti e bassi, ma queste 
sono le partite che tutti vorrebbero 
giocare e per cui ci si allena per un 
anno intero”. Non ci si abitua mai 
a simili partite, neanche quando ti 
chiami Carlos Dalcin e hai passato 
un’intera carriera a competere ad 
altissimi livelli. “Se non hai le farfalle 
nella pancia in queste partite, è 
meglio che smetti - sorride -. Io 
non sono sorpreso per la nostra 
prestazione di gara-1, ci siamo 
allenati bene e lo abbiamo dimostrato 
in campo. Per molti tratti siamo stati 
superiori al Napoli, peccato per la 
beffa finale. Ma non è solo demerito 
nostro, anche merito loro se hanno 
pareggiato”.  
No hay mañana  - Il pari all’overtime 
regala un’unica certezza per lo 
Sky Match di gara-2 in programma 
giovedì alle 20.30. Per una delle due 
campane sarà l’ultima partita della 
stagione, lo dice il regolamento che 
non si può andare a gara-3. Carlos 
Dalcin lo sa bene e sta lontano 

dallo stress. “Cambia eccome, però, 
sapere mentalmente che non ci 
sarà la “bella” - spiega -. Il Napoli 
può giocare per due risultati su tre, 
noi scendiamo in campo solo con la 
vittoria a nostra disposizione. Stessa 
grinta di gara-1, più compatti in fase 
difensiva e se possiamo chiudere la 
partita, chiudiamo”. A tutto il resto ci 
penseranno i campioni. Il Napoli ne 

ha tanti, Salas, Borruto e Mancuso su 
tutti. Ma anche la Feldi Eboli: proprio 
da Dalcin a Calderolli, passando 
per Venancio e quel Patias non 
rischiato in gara-1 ma in dubbio per 
il PalaSele. “Abbiamo un vantaggio 
a disposizione: giochiamo in casa 
e - chiosa il portiere - dobbiamo 
sfruttarlo, anche il più piccolo 
dettaglio può fare la differenza”.

L’estremo difensore Carlos Dalcin
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CIAMPINO FUTSAL 

SERIE A
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ANNO DI FONDAZIONE
2010
COLORI SOCIALI
ARANCIONE
CAMPO DI GIOCO
PALAMALÈ
SOCIAL
FB @ACTIVENETWORKFUTSAL - IG @ACTIVENETWORKFUTSAL

ACTIVE NETWORK 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
PIETRO SANTERCOLE

Dice due volte sì Thiago Perez. Sì alla 
possibilità di rimanere all’Active, il 
primo dei riconfermati. Sì a Eleonora, 
una ragazza catanese di cui si è 
innamorato ai tempi del Meta e con la 
quale aveva già scelto di condividere 
presente e futuro. “Poi è venuto alla 
luce Tommaso, che volevamo tanto, 
e abbiamo deciso di rimandare il 
matrimonio. Mi sposo a Catania il 30 
giugno”. I fiori d’arancio dovranno 
essere doppi, dunque. Un colore che 
Thiago Perez conosce bene. “Anche di 
rinnovo ne abbiamo parlato da un bel 
po’. Sono felice di averlo fatto e anche 
di essere il primo, per me ha un valore: 
è un onore, una consapevolezza ma 
anche una responsabilità”. Una scelta 
per niente scontata quella dell’ex 
portiere del Meta. “Parlando con la 
dirigenza, ho sempre detto che volevo 
rimanere ma solo se tutti insieme 
facciamo uno scatto in più di crescita. 
Sogno una squadra che abbia fame di 
vittoria e di migliorarsi proprio come 
me - continua -, la fame conta tanto in 
questo sport”. 
La strada del futuro - Thiago Perez 
non si accontenta della salvezza, 
culminata al termine di un debutto 

da urlo per il club di Marco Valenti. 
“A inizio stagione ci davano tutti per 
spacciati, ma io non ci ho mai creduto 
e lo dissi a Marco questa estate che ci 
saremmo salvati, avevo la sensazione 
che ce la saremmo giocata alla pari 
con tutti. Così è stato nella prima parte 
di stagione, nella seconda potevamo 
fare meglio”. Ora lo step successivo, 

quello che nel mondo tech si descrive 
con una parola ormai entrata nel 
nostro vocabolario: upgrade. “Questo 
campionato lo ha dimostrato che c’è 
poca differenza per salire di livello 
- assicura -. Noi dovremo ripartire 
dai nostri punti di forza. E avere la 
giusta ambizione di competere contro 
qualsiasi avversaria”.

DOPPIO MATRIMONIODOPPIO MATRIMONIO
THIAGO PEREZ SI LEGA PER UN’ALTRA STAGIONE AI VITERBESI E DICE SÌ AD ELEONORA: “ESSERE IL PRIMO 
DEI RICONFERMATI È UN ONORE E UNA RESPONSABILITÀ. SONO RIMASTO PERCHÉ QUESTO CLUB VUOLE 
CRESCERE E MIGLIORARSI. SOGNO UNA SQUADRA CON FAME DI VITTORIA”

Thiago Perez e ̀ il primo dei riconfermati in casa Active
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FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

IL PUNTO • SERIE A2 ELITE • SERIE A2

FATTORE 
ESTERNO
NELLE NOVE PARTITE DISPUTATE NELLO 
SCORSO WEEKEND, TRA PLAYOFF E PLAYOUT DI 
A2 ÉLITE E A2, SOLO TRE SONO FINITE CON UN 
RISULTATO DIVERSO DALLA VITTORIA DELLA 
SQUADRA IN TRASFERTA
Un weekend con un fattore ben definito, nel 
segno dei “2”. Sei vittorie esterne, infatti, 
tra A2 Élite e A2, nelle nove gare disputate: 
il bis del Leonardo, l’inutile successo 
dell’Altamarca, la pesante affermazione 
del Capurso, ma anche gli hurrà di Eur, 
Mascalucia e Rovereto. La corsa verso la 
massima serie, intanto, si stringe a solo 
quattro pretendenti. 
A2 Élite - Per il Manfredonia è tutto facile: dopo 
la larga affermazione ottenuta all’andata sul 
campo della Lazio, i sipontini si sono imposti 
anche al ritorno. Il 6-3 maturato in Puglia 
sancisce così la fine della corsa dei romani e il 
passaggio in semifinale del team di mister Ceppi. 
Il Manfredonia nel prossimo turno se la vedrà col 
Melilli: la Roma, infatti, non riesce a difendere il 
2-1 dell’andata e si arrende ai siciliani, tra i pochi 
ad aver sfruttato il fattore campo. 4-2 il finale, 
che premia i neroverdi e costringe i giallorossi a 
un’altra stagione in A2 Élite. A far loro compagnia 
ci sarà anche l’Altamarca. Non basta, infatti, 
vincere di misura sul terreno del Pordenone, che, 

forte del 3-1 strappato una settimana prima, 
riesce a conquistare il pass per la semifinale. I 
ramarri si giocheranno tutto contro il Leonardo, 
bravo a vincere anche al ritorno contro il CDM. Il 
primo atto dei playout lo conquista il Capurso: 
4-3 il parziale sul campo del Cus Molise. 
A2 - L’andata del secondo turno vede una 
sola affermazione interna. È quella del BFC, 
che si prende il derby con l’OR grazie a un 
rocambolesco 6-5. A vincere di misura, ma 

stavolta fuori casa, anche il Mascalucia, che 
piega il Bitonto 3-2 e andrà a giocarsi il 
passaggio del turno in casa con un minimo 
vantaggio da difendere. Discorso inverso per il 
Rovereto, capace di calare un pesante poker sul 
terreno di Milano che indirizza inevitabilmente il 
doppio confronto. Il derby laziale tra Cioli ed Eur, 
infine, se lo aggiudicano gli ospiti: i castellani 
cadono 1-3 al PalaKilgour e ora avranno bisogno 
di un’impresa al To Live.

PLAYOFF
SECONDO TURNO

ANDATA (RIT. 18/05)
9) MILANO-OLYMPIA ROVERETO 1-4

10) F.C. BOLOGNA-OR REGGIO EMILIA 6-5
11) CIOLIA ARICCIA-EUR 1-3

12) BITONTO-MASCALUCIA 2-3

SERIE A2 - POSTSEASON
PLAYOFF

QUARTI DI FINALE - RITORNO

1) PORDENONE-SPORTING ALTAMARCA 3-4 (and. 3-1)

2) CDM-LEONARDO 3-5 (and. 0-2)

3) MANFREDONIA-S.S. LAZIO 6-3 (and. 6-0)

4) CITTÀ DI MELILLI-A.S. ROMA 4-2 (and. 1-2)

SEMIFINALI - ANDATA 18/05 (RIT. 25/05)

5) LEONARDO-PORDENONE

6) CITTÀ DI MELILLI-MANFREDONIA

PLAYOUT

ANDATA 11/05 (RIT. 18/05)

1) CUS MOLISE-BULLDOG CAPURSO 3-4

SERIE A2 ÉLITE - POSTSEASON

Il Manfredonia ha eliminato la Lazio nei quarti di finale playoff - Foto Lucia Melcarne
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L’eliminazione maturata sul campo 
del Melilli non può intaccare la 
splendida stagione della Roma, 
grande protagonista in questo primo 
anno di Serie A2 Élite. Il bilancio resta 
ampiamente positivo: la Final Four 
di Coppa Italia e la qualificazione 
ai playoff, d’altronde, testimoniano 
perfettamente la bontà del cammino 
dei giallorossi, che possono guardare 
con grande ottimismo al futuro.
Ambiente ostile - “La squadra 
ha offerto una prestazione 
importante”, premette Gianluca 
Di Vittorio tornando sul 4-2 del 
PalaVillasmundo. Un k.o. che ha 
condannato i capitolini: “Siamo 
andati in difficoltà nei primi minuti, 
ma è anche normale, considerando 
l’ambiente ostile con cui abbiamo 
dovuto fare i conti. Il pubblico ha 
schernito fin da subito i nostri 
giocatori: un clima così in Serie 
A2 Élite non è accettabile”, attacca 
il presidente, che poi rincara la 

dose. “Cosa ha fatto la differenza? 
Nell’economia del doppio confronto 
hanno pesato sicuramente i rigori, 
dati e non dati. A noi manca un 
penalty sabato scorso, a pochi 

secondi dalla sirena, e uno all’andata. 
A loro ne è stato concesso uno 
molto discutibile”. Solo applausi, 
invece, per i suoi ragazzi: “Non posso 
rimproverargli nulla - rimarca il patron -. 

BILANCI E RIFLESSIONIBILANCI E RIFLESSIONI
IL PRESIDENTE GIANLUCA DI VITTORIO A 360 GRADI: “FIERI DI QUANTO FATTO QUEST’ANNO, COMPLIMENTI 
A TUTTI. IL CLIMA VISTO SABATO, PERÒ, NON È ACCETTABILE PER QUESTA CATEGORIA: IL TERMINE ÉLITE 
DEVE AVERE UN FONDAMENTO. FUTURO? RIPARTIREMO CON UN PROGETTO ANCORA MIGLIORE”  
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Siamo rimasti sempre in partita, 
nonostante tutto. Complimenti 
davvero: non solo per l’ultima gara, 
ma in generale. Non aver mai perso 
fuori casa in tutta la regular season, 
specialmente in un girone come il 
nostro, dà l’esatta dimensione del 
lavoro portato avanti nel corso di 
questi mesi”.
Voto alto - Grande orgoglio e solo un 
piccolo rimpianto: “Avremmo potuto 
fare qualcosina in più nel mercato 
di gennaio - ammette il massimo 
dirigente -, anche se parlare col senno 
di poi è facile. Siamo partiti con il 
freno a mano tirato, poi c’è stata una 
escalation importante. Dobbiamo 
essere fieri di quanto fatto”. Il voto alla 
stagione è molto alto: “Meritiamo un 8, 
il giudizio è assolutamente positivo. La 
Final Four di Coppa Italia è una stata un 
traguardo storico: peccato non esserci 
arrivati al meglio fisicamente e aver 
subito quel gol nei secondi conclusivi, 
ma, oltre ai risultati, restano le nostre 
prestazioni - la sottolineatura -. 
Questo gruppo ha espresso un grande 
gioco dovunque”. E allora spazio ai 
ringraziamenti: “Bravi davvero tutti. 
Complimenti alla dirigenza, allo staff, 
anche a chi è rimasto sempre dietro 

alla quinte, e ovviamente a giocatori 
e allenatore”. Poi una menzione 
speciale: “Grazie ai nostri meravigliosi 
tifosi. È stato fantastico ritrovarsi 
costantemente in un palazzetto pieno, 
caloroso e ricco di bambini”.
Futuro - Un passato glorioso, un 
presente che riempie d’orgoglio, un 
futuro che si preannuncia radioso: “È 
già tempo di programmare, puntiamo 
a un’altra stagione importante. Per 

prepararci al massimo, analizzeremo 
l’annata appena conclusa, un 
qualcosa che dovrebbero fare tutti”. 
Il numero uno approfondisce l’ultimo 
concetto: “È stato il primo anno 
di A2 Élite, speriamo che anche 
la Divisione e gli organi preposti 
facciano un bilancio. Sabato ci siamo 
trovati in un ambiente non consono 
per un match dei playoff di una 
categoria del genere”. Non basta 
cambiare nome: “Il termine Élite deve 
avere un fondamento che al momento 
non è riscontrabile. Il valore tecnico è 
inferiore rispetto alla Serie A2 dello 
scorso anno, mentre la situazione a 
livello logistico e di trasferte è quasi 
insostenibile”. Urgono correzioni: “Se 
vogliamo crescere e avvicinare brand 
importanti, non possiamo permetterci 
lo spettacolo visto in Sicilia nell’ultimo 
weekend. Bisogna farsi sentire, 
anche perché l’esborso economico è 
davvero importante”. Spunti su cui 
riflettere, con una certezza: la Roma 
non intende mollare. “Ripartiremo 
con un progetto migliore - la 
promessa finale di Di Vittorio -, 
imparando dai nostri sbagli. Abbiamo 
un nome prestigioso, aspettatevi 
grandi novità”.
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Non è stata una 
stagione perfetta per 
l’Under 17 della Roma. 
La finale persa contro 
i cugini della Lazio 
ha lasciato una ferita 
aperta ai giallorossi, 
che non sono riusciti 
a confermare il titolo 
regionale conquistato 
nella passata stagione. 
Nonostante tutto, 
però, la formazione 
di Emiliano Campioni 
ha saputo mettere in 
vetrina altri talenti, tra 
cui Simone Zuccalà, 
capace di ritagliarsi 
spazio anche con 
l’Under 19. 
Lezione da imparare - 
“Abbiamo giocato 
contro una squadra 
che ha chiuso il 
proprio girone senza 

perdere neanche 
una partita, quindi 
conoscevamo la loro 
forza. Probabilmente 
è mancata un po’ 
di esperienza: noi 
avevamo un gruppo 
nuovo, loro stavano 
insieme da tanto”. 
Simone analizza così 
l’amaro epilogo che ha 
impedito alla Roma di 
difendere il tricolore 
cucito sul petto nella 
fase nazionale dei 
playoff. Il classe 2007, 
tuttavia, cerca di andare 
oltre la delusione. E di 
imparare dagli errori 
fatti: “Questa finale 
ci deve insegnare 
tanto e ci deve dare la 
spinta per riprovare a 
conquistare ciò che ci è 
sfuggito quest’anno”.

SALE IN ZUCCA(LÀ)SALE IN ZUCCA(LÀ)
TUTTA LA MATURITÀ DEL GIOVANE SIMONE, CHE HA LE IDEE CHIARISSIME SUL FUTURO: “DEVO IMPARARE 
A ESSERE PIÙ DECISIVO. RESTERÒ QUI E DARÒ IL MASSIMO PER CRESCERE ANCORA E RIPAGARE LA 
FIDUCIA DELLA SOCIETÀ. POSSIAMO IMPARARE TANTO DALLA FINALE PERSA CON L’U17”       

Simone Zuccalà
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Fiducia da ripagare - Il 
numero 3 si concentra sugli 
aspetti positivi: “A livello 
personale sono molto 
soddisfatto - ammette -. 
L’esordio con l’Under 19 mi 
ha permesso di misurarmi 
con giocatori molto forti e in 
un clima diverso. Mi sento 
migliorato soprattutto a 
livello difensivo, ma sono 
cresciuto sotto ogni punto 
di vista, grazie alla stima 
di tutti”. Ora, però, bisogna 
alzare l’asticella: “C’è 
ancora tanto da fare, devo 
sicuramente diventare più 
decisivo. Lavorerò duramente 
per essere un giocatore 
importante il prossimo 
anno”. Un anno ancora a 
tinte giallorosse: “Sì, resterò 
alla Roma e farò di tutto 
per ripagare la fiducia della 
società”. Gli obiettivi sono 
semplici e chiari: “Crescere 
ancora e puntare al massimo 
perché - conclude Zuccalà - 
questo è un club importante 
e noi dobbiamo onorare la 
maglia che indossiamo”.
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BUONA LA PRIMABUONA LA PRIMA
L’UNDER 17 DELLA LAZIO VINCE IL MATCH D’ESORDIO A CAMPOBASSO E DOMENICA SFIDERÀ LA 
TOMBESI IN UNA GARA GIÀ DECISIVA. MISTER COLACECI: “DOPO UN MESE SENZA GIOCARE, C’È STATA UN 
PO’ DI RUGGINE, MA ALLA FINE SIAMO USCITI FUORI. A ORTONA UNA SFIDA DA VIVERE CON UMILTÀ”

Inizia con una rotonda vittoria il 
cammino dell’Under 17 della Lazio 
nella fase nazionale dei playoff. I 
biancocelesti di Andrea Colaceci si 
sono imposti 8-0 sul campo della 
Chaminade Campobasso e ora 
si preparano a un’altra trasferta 
insidiosa contro la Tombesi Ortona. 
Un match già decisivo ai fini della 
qualificazione alla Final Four.
Esordio ok - Ad analizzare il 
successo in Molise è proprio il 
tecnico biancoceleste: “Incontravamo 
una squadra che non conoscevamo 
e per questo ci siamo preparati 
pensando solo a noi stessi e alla 
nostra identità. Andare subito in 
vantaggio dopo pochi secondi ci ha in 
parte favorito, ma dall’altra ci ha fatto 
calare di intensità. Alla fine siamo 
usciti fuori, ma resta il rammarico 
per aver preso qualche cartellino 
di troppo. Bisogna considerare che 
era un mese che non giocavamo una 
gara con i tre punti in palio e, pur 
allenandoci sempre bene, è chiaro 
che un po’ di ruggine c’è stata”.
Big match - Domenica una sfida 
da dentro o fuori sul campo della 
Tombesi, vittoriosa a sua volta 
all’esordio: “I risultati della prima 
giornata ci costringono a vincere. 
Affronteremo questa partita come 
sempre abbiamo fatto nei match 

importanti. Ne abbiamo giocati 
tanti anche in regular season e 
sfrutteremo la nostra esperienza. 
Giocheremo sempre con la giusta 
umiltà e con il rispetto per i nostri 
avversari, fattori che devono sempre 
essere la base”.
Dovere - Infine, il tecnico 
biancoceleste indica la via che i suoi 
ragazzi dovranno seguire: “Le nostre 

ambizioni devono essere sempre le 
solite. Quelle che ci devono guidare 
quando indossiamo una maglia così 
importante come quella della Lazio. 
Il nostro dovere è di fare bene. Nello 
sport non c’è mai nulla di scontato 
ed è bello poter scrivere ogni volta 
pagine nuove. Dovremo essere bravi 
a farci trovare pronti per emozioni e 
pressioni importanti”.

Andrea Colaceci



@davinospose

davinospose.it
Visita il nostro sito

Via Mura dei Francesi, 138 - Ciampino (Roma) 
Tel. 06 7935 0710 - 06 7936 5021

Orario continuato
Lunedì - Sabato:  9:00 - 19:30 

Domenica: chiusura settimanale

Il tuo giorno più
bello inizia da qui
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La corsa alla promozione 
della Cioli Ariccia si 
è improvvisamente 
complicata. La squadra 
di mister Rosinha, infatti, 
non è riuscita a sfruttare il 
fattore campo nell’andata 
del secondo turno dei 
playoff, rimediando un 
duro, ma oggettivamente 
recuperabile, 3-1 per mano 
dell’Eur, che coincide anche 
con la prima sconfitta 
interna della stagione. 
Ribaltare la contesa al Pala 
ToLive non sembra certo 
impresa semplice, ma la 
posta in palio è troppo alta 
per gettare la spugna senza 
nemmeno provarci. 
Alla pari - Quando la posta 
si alza e la qualità in campo 
è tanta, spesso nascono 
partite dure, combattute e 
aperte a qualsiasi risultato. 
“Come tutte le ‘finali’ poteva 
terminare in qualsiasi 
modo - il commento di 
Andrea Cioli -. Penso che 
sia stata una gara giocata 

a viso aperto e ad armi 
pari sotto tanti aspetti”. 
Il 3-1 per gli ospiti, unici 
in grado di espugnare il 
PalaKilgour nella stagione 
in corso, non rende giustizia 
all’operato dei castellani, 
ma in queste sfide spesso 

sono gli episodi o le singole 
giocate a decidere le sorti 
del risultato: “Sicuramente 
- spiega Cioli - la malizia in 
determinate situazioni ha 
fatto la differenza”. 
Crederci - Il duello tra Cioli 
ed Eur, tuttavia, non è finito. 

C’è ancora tutto un secondo 
tempo da giocare: questa 
volta, però in casa dell’Eur. 
“Come abbiamo dimostrato 
durante l’anno, siamo una 
squadra che non molla fino 
all’ultimo secondo - l’avviso 
del castellano -. Un doppio 
svantaggio è difficile da 
recuperare, ma, nonostante 
tutto, il punteggio lascia 
completamente aperta la 
partita. È il calcio a 5”. Uno 
sguardo realista ma tutto 
sommato fiducioso in vista 
del ritorno. A nulla serve 
pensare ai possibili risvolti 
negativi che potrebbe 
avere la breve trasferta 
del To Live: “L’importante 
- chiosa Cioli - sarà uscire 
dal campo consapevoli di 
aver dato tutto quello che 
potevamo dare. Qualunque 
sarà il risultato finale, lo 
faremo sempre a testa 
alta”. Non è ancora finita: 
la Cioli ci crede, l’Eur è 
avvisato. Lo spettacolo è 
assicurato.

NON È FINITANON È FINITA
NELL’ANDATA DELLA SEMIFINALE DEI PLAYOFF DI A2, I CASTELLANI CADONO PER 3-1 AL 
PALAKILGOUR AL COSPETTO DELL’EUR. ANDREA CIOLI E SOCI SONO CHIAMATI AL RIBALTONE IN 
TRASFERTA: “ABBIAMO DIMOSTRATO DI NON MOLLARE MAI. LA PARTITA È APERTA”

Andrea Cioli
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RETE DELLA SPERANZARETE DELLA SPERANZA
CIOLI A CACCIA DELLA RIMONTA DOPO IL K.O. NEL PRIMO ROUND. LA FIRMA DI BERNONI LASCIA 
APERTA LA CONTESA IN VISTA DEL RITORNO, IN PROGRAMMA SABATO PROSSIMO AL TO LIVE: 
“IL MIO GOL POTREBBE RIVELARSI IMPORTANTE, MA SERVIRÀ MAGGIOR PRECISIONE”

Il 3-1 con cui l’Eur ha inflitto alla 
Cioli Ariccia la prima sconfitta 
interna di questa stagione 
sembra aver indirizzato il doppio 
confronto valido per il secondo 
turno dei playoff di A2. Riuscire 
a ribaltare il risultato in trasferta 
non sarà semplice, ma il gol di 
Lorenzo Bernoni, l’ennesimo 
prodotto del settore giovanile 
ariccino arrivato in prima 
squadra, consente ai ragazzi di 
Rosinha di mantenere viva la 
fiamma della speranza. 
Analisi - Il cammino interno della 
Cioli Ariccia in questa stagione si 
è rivelato praticamente perfetto. A 
infliggere il primo stop interno ai 
castellani è stato l’Eur nella gara 
dei playoff: “È stata una partita 
molto difficile, decisa da dettagli 
ed errori individuali - l’analisi di 
Bernoni -. Sì, per la prima volta 
in questa stagione abbiamo 
perso in casa, ma non abbiamo 
demeritato”. La firma dello stesso 

Bernoni, l’unica di giornata per 
la squadra di Ariccia, permette 
di guardare all’impegno in casa 
dell’Eur con un briciolo di fiducia 
in più: “Non importa di chi sia 
stata la rete, non è stata nemmeno 
importante per quella specifica 
partita - spiega -. Sicuramente, 
però, può essere importante in 
vista della sfida di ritorno”.  
Il ritorno - Partendo dal 3-1 
dell’andata, al Pala To Live servirà 
una Cioli perfetta per strappare il 
pass per la finale: “Noi andremo 
lì per provare a conquistare il 
passaggio del turno - avvisa 
Bernoni -, anche perché siamo 
in uno sport in cui due reti da 
recuperare non sono niente”. Ciò 
che è certo, però, è che il team di 
Rosinha avrà bisogno di cambiare 
qualcosa per essere superiore 
all’Eur e non affidarsi solo agli 
episodi: “Per vincere - conclude - 
dovremo essere più attenti e più 
cinici sottoporta”. Lorenzo Bernoni
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GRANDE VITTORIAGRANDE VITTORIA
L’EUR SBANCA IL PALAKILGOUR NELL’ANDATA DELLA SEMIFINALE PLAYOFF CONTRO LA CIOLI ARICCIA E 
OTTIENE UN VANTAGGIO DI DUE RETI IN VISTA DEL RITORNO. TURRISI PREDICA CALMA: “SI RIPARTIRÀ DA 
ZERO, DOVREMO MANTENERE ALTA SIA LA CONCENTRAZIONE CHE LA DETERMINAZIONE” 

Grazie a una prestazione 
maiuscola, l’Eur si è 
aggiudicato l’andata della 
semifinale playoff sul 
campo della Cioli Ariccia. 
Il 3-1 firmato da Massa e 
Batella - oltre che da un 
autogol dei padroni di casa 
- consentirà ai capitolini 
di giocare il ritorno, 
programmato per sabato 
18 maggio al Pala To Live, 
partendo da un vantaggio 
non di poco conto.  
Risultato importante - 
Simone Turrisi commenta 
così il successo del 
PalaKilgour: “È stata 
una partita divertente, 
equilibrata, a tratti nervosa 
per la posta in palio e con 
occasioni da entrambe 
le parti, occasioni che 
noi siamo stati bravi a 
concretizzare. Credo che 
l’Eur sia stato concentrato 
e determinato come 
gruppo squadra: volevamo 
una vittoria, in casa 
della Cioli, che nessuno 

aveva ancora ottenuto 
quest’anno, e il nuovo 
mister Minicucci ci ha dato 
la giusta motivazione”. 
Sabato, tra le mura 
amiche, Turrisi e compagni 
avranno l’opportunità 
di accedere alla finale: 
“Il match di ritorno sarà 
sicuramente difficile 
da giocare, soprattutto 
psicologicamente - avverte 
il classe 2005 -. Dovremo 
mantenere alta sia la 

concentrazione che la 
determinazione, perché il 
vantaggio acquisito non 
è importante. Dovremo 
ripartire mentalmente 
da zero e impegnarci 
ancor più di quanto fatto 
nella prima sfida, così da 
raggiungere un risultato 
ambito e costruito durante 
la stagione”. 
Rendimento - Turrisi è 
considerato uno dei talenti 
più cristallini dell’intero 

panorama nazionale, ma 
i molti infortuni patiti 
negli ultimi mesi ne 
hanno condizionato il 
rendimento: “Lavoro tutti 
i giorni, ormai da anni, 
per crescere e cercare 
di migliorarmi sempre di 
più - afferma il giovane 
-. Questa stagione non 
è stata particolarmente 
fortunata dal punto di vista 
fisico: ho avuto diversi 
infortuni che mi hanno 
fatto giocare poco, ma 
sono rimasto sempre al 
fianco dei miei compagni 
anche dalla panchina. Ho 
comunque lavorato duro 
per abbreviare i tempi 
di recupero. Ringrazio 
la società per avermi 
supportato in questo, e 
sono contento di essere 
tornato in campo proprio 
nella semifinale contro 
la Cioli: ora più che mai 
voglio aiutare la squadra, 
i compagni e il nostro 
mister”, conclude Turrisi.

Simone Turrisi
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ANNO DI FONDAZIONE
2004
COLORI SOCIALI
ROSSO NERO
CAMPO DI GIOCO
PALACESARONI 
SOCIAL
FB @CASTELFONTANA - IG @REAL_CASTEL_FONTANA

REAL CASTEL FONTANA 

SERIE A2 - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

ELETTRICA LUROCA s.r.l.ELETTRICA LUROCA s.r.l.
IMPIANTI ELETTRICI CIVILI ED 

INDUSTRIALI
VIA PALMIRO TOGLIATTI N°8

00071 POMEZIA ROMA

FUTURO ROSEOFUTURO ROSEO
LA RETROCESSIONE FA ORMAI PARTE DEL PASSATO. IL REAL CASTEL FONTANA NON PERDE 
TEMPO E, CON I PLAYOFF ANCORA IN CORSO, STA GIÀ LAVORANDO PER CONSEGNARE A MISTER 
PERONI UNA ROSA COMPETITIVA PER LA B. MIRKO RAGONESI: “OTTIMI PRESUPPOSTI”

Anche se la prima retrocessione nella 
gloriosa storia del club fa ancora male, 
in casa Real Castel Fontana si pensa 
già al futuro. Un futuro che vedrà i 
rossoneri di nuovo in Serie B, categoria 
disputata la scorsa stagione con ottimi 
risultati e culminata con la promozione 
diretta in A2. 
Il percorso - Che qualcosa non 
abbia funzionato a dovere è evidente 
guardando la classifica: “Abbiamo 
pagato l’inesperienza nella categoria 
- esordisce Mirko Ragonesi -, visto che 
nessuno dei nostri giocatori aveva mai 
disputato la Serie A2. Inoltre, uno dei 
fattori principali è stato senza dubbio il 
non aver trovato un pivot all’altezza, in 
grado di garantirci almeno una ventina 
di gol”. Un percorso quindi ostacolato 
dalle difficoltà della rosa, comunque 

puntellata a dovere nel mercato di 
riparazione: “A gennaio - spiega il 
dirigente rossonero - grazie agli 
acquisti, abbiamo provato con orgoglio 
a compiere il miracolo, giocando quasi 
alla pari con tutte le avversarie, ma 
era ormai troppo tardi. Ci servirà da 
esperienza per il futuro”. 
Ripartenza - Per la prima volta nella 
propria storia ventennale il Real 
Castel Fontana si ritrova a preparare 
una stagione dopo una retrocessione, 
ma le intenzioni sembrano chiare: “Il 
prossimo anno, in Serie B, cercheremo 
di raggiungere almeno i playoff”. Le 
parole di Ragonesi non lasciano spazio 
a interpretazioni: “Ci sono i presupposti 
giusti, abbiamo mantenuto tutta la 
rosa, rinforzandola con tre innesti di 
livello”. La dirigenza rossonera si è già 

mossa per consegnare al confermato 
mister Tiziano Peroni un roster in 
grado di primeggiare nella quarta serie 
nazionale: “Il futuro lo vedo roseo - 
conclude -. Questa è una società sana 
e seria, che grazie alla passione del 
presidente Di Palma e del direttore 
generale Pistella ha creato un ambiente 
familiare difficile da trovare altrove”.

Il dirigente Mirko Ragonesi
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IL PUNTO • SERIE B
FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

POCHE 
SORPRESE
CON LA FINE DEL SECONDO TURNO ALTRE OTTO 
SQUADRE SALUTANO I PLAYOFF DI SERIE B: NE 
RESTANO ALTRETTANTE ANCORA IN GIOCO PER 
DUE SOLI POSTI NELLA PROSSIMA SERIE A2. 
DIAZ E GRANDE IMPERO LE ELIMINAZIONI PIÙ 
RUMOROSE
Da trentadue club a otto: il cerchio dei playoff di 
Serie B si stringe sempre di più. Ne resteranno 
solo due, quelle che conquisteranno il pass per 
la promozione nella categoria superiore. Via a 
quelle che saranno a tutti gli effetti le semifinali 
di due percorsi distinti, uno che comprende 
i gironi dall’A al D, e l’altro dal Girone E all’H. 
Nelle gare d’andata del secondo turno dei 
playout emergono parziali ampi, ma c’è ancora 
il secondo atto. 
Playoff - Il Cardano doveva solo difendere il 
doppio vantaggio maturato all’andata sul campo 
del Varese, ma ha voluto far di più imponendosi 
anche al ritorno. In semifinale sfiderà il Futsal 
Giorgione, capace di tramortire nuovamente l’Isola 
5 con un risultato (8-3) quasi identico a quello di 

una settimana prima (9-3). Nell’altra semifinale del 
percorso che riguarda i gironi A-D ci sarà il Prato: i 
secondi classificati del gruppo C sfruttano il fattore 
campo per rompere l’equilibrio maturato all’andata 
contro il Boca Livorno. Toscani che aspettano quindi 
il Grifoni, autore di uno dei ribaltoni di giornata. 
La squadra di Spello ha replicato il 4-2 inflitto 
all’andata dall’Ancona, arrivando fino all’extra time e 
sfruttando il miglior piazzamento in regular season. 
Nell’altra parte del tabellone, quella riguardante 
i gironi E-H, spicca la vittoria del Cures, corsaro 
sul campo del Grande Impero. I sabini dovranno 
vedersela col Sulmona, reduce dal netto 6-1 inflitto 
al Casagiove, a cui non basta l’affermazione di 
misura dell’andata. Eliminata anche la Diaz: non 
riesce l’impresa, solo 3-3 col Castellana, che passa 
in virtù del 6-1 di una settimana prima. Chiude il 
quadro il derby di Soverato, col Futsal che stende la 
Blingink anche al ritorno. 
Playout - Ultima spiaggia per la salvezza. L’Arpi 
Nova stende 8-4 il Castellamonte: si deciderà 
tutto tra una settimana in casa del team che deve 
recuperare. Situazione opposta per il Leoni Acerra, 
che strappa un prezioso 6-2 sul campo del Noci e si 
prepara a difendere la categoria tra le mura amiche.

SERIE B - POSTSEASON

PLAYOFF

SECONDO TURNO - RITORNO

17) CARDANO-VARESE 6-4 (and. 3-1)

18) FUTSAL GIORGIONE- ISOLA 5 8-3 (and. 9-3)

19) FUTSAL PRATO-BOCA LIVORNO 5-3 (and. 3-3)

20) GRIFONI-CUS ANCONA 4-2 d.t.s. (and. 2-4) 

21) ATLETICO GRANDE IMPERO-CURES 2-4 (and. 4-4)

22) SULMONA-CASAGIOVE 6-1 (and. 3-4)

23) DIAZ-CASTELLANA 3-3 (and. 1-6)

24) SOVERATO-BLINGKIN SOVERATO 5-2 (and. 3-2)

TERZO TURNO - ANDATA 18/05 (RIT. 25/05)

25) CARDANO 91-FUTSAL GIORGIONE

26) FUTSAL PRATO-GRIFONI

27) CURES-SULMONA

28) CASTELLANA-SOVERATO

PLAYOUT

SECONDO TURNO - ANDATA (RIT. 18/05)

5) ARPI NOVA-CASTELLAMONTE 8-4

6) FUTSAL NOCI-LEONI ACERRA 2-6

Il Futsal Giorgione si è aggiudicato la doppia sfida playoff con l’Isola 5
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
GIALLO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALALEVANTE 
SOCIAL
FB @ASDCLUBSPORTROMA - IG @ASDCLUBSPORTROMA

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

MAIN SPONSOR

PARTNER UFFICIALI

SUPPORTER

CLUB SPORT ROMA 

SETTORE GIOVANILE

Oltre alla prima squadra, 
autrice di un cammino 
di rilievo in Serie B, in 
casa Club Sport Roma 
grande attenzione era 
rivolta anche alla stagione 
dell’Under 19, protagonista 
nel campionato nazionale 
di categoria. I giovani 
gialloblu hanno concluso 
il torneo non riuscendo 
a qualificarsi alla 
postseason, ma facendo 
comunque vedere cose 
interessanti per il futuro. 
Analisi - “Abbiamo avuto 
un’annata difficile, sia per 
la mancata qualificazione 
ai playoff sia per i tanti 
infortuni che ci hanno 
colpito”, esordisce Cristian 
Cirlan, uno dei maggiori 
talenti presenti in rosa. 
“Abbiamo avuto troppi 
alti e bassi, visti i molti 
punti persi per strada, 
ma dobbiamo prendere 
spunto per migliorare e 
arrivare preparati alla 
prossima stagione”. Come 

evidenziato dal classe 
2006, gli infortuni, alcuni 
dei quali gravi, sono stati 
una variabile determinante, 
che ha condizionato 
il rendimento e il 

piazzamento finale di tutto 
il gruppo, oltre a lasciare 
un segno anche sul piano 
psicologico. 
Crescita - Cirlan sottolinea 
poi il processo di crescita 

che sta vivendo tra le fila 
del Club Sport Roma: “A 
livello individuale sono 
abbastanza contento, 
sono riuscito a migliorare 
in tanti aspetti, anche 
grazie all’aiuto dei miei 
compagni. Ovviamente ci 
sono ancora molte cose 
su cui devo lavorare, ma 
penso che queste ultime 
stagioni siano state un 
grande passo avanti per 
me. Con questa società 
mi trovo molto bene: sono 
tanti anni che sono con 
gli stessi compagni e lo 
stesso allenatore, non mi 
posso lamentare: loro mi 
capiscono e io capisco loro. 
Siamo una grande famiglia, 
spero di migliorare ancora 
tanto e di portare dei trofei 
a casa”, l’auspicio di Cirlan, 
che conclude confidando 
uno dei suoi prossimi 
obiettivi. “Vorrei arrivare 
con costanza in prima 
squadra e dimostrare di 
cosa posso essere capace”.

PUNTO DI PARTENZAPUNTO DI PARTENZA
IL CLASSE 2006 CRISTIAN CIRLAN ANALIZZA LA STAGIONE DELL’UNDER 19 NAZIONALE DEL 
CLUB SPORT ROMA TERMINATA SENZA LA QUALIFICAZIONE AI PLAYOFF E CONDIZIONATA DAGLI 
INFORTUNI: “ABBIAMO AVUTO TROPPI ALTI E BASSI, MA POSSIAMO ANCORA MIGLIORARE”

Cristian Cirlan
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FEDERAZIONE / CR LAZIO • REPUTAZIONE / REGIONALE • WEB / LAZIO.LND.IT
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

IL PUNTO • SERIE C1

PROVE DI 
FORZA
QUARTU, SINOPE E POLISTENA PARTONO FORTE 
NEGLI ABBINAMENTI. BLITZ TORRITA NEL 
TRIANGOLARE E
Sabato 11 maggio si è finalmente alzato il 
sipario sulla fase nazionale dei playoff di Serie 
C1, che assegneranno gli ultimi quattro pass 
validi per la promozione in cadetteria.
Abbinamenti - In ognuna delle tre gare 
disputate degli abbinamenti, le formazioni 
vittoriose, di fatto, hanno messo una seria 
ipoteca sul passaggio del turno: il Quartu, a 
Elmas, ha regolato 10-4 il Rho; l’Olympique 
Sinope, a Mondragone, ha invece travolto lo 
Scalera con un eloquente 15-4. Il Polistena, di 
fronte al proprio pubblico, ha infine regolato 8-2 
lo Sporting Alcamo. I match di ritorno verranno 
disputati domenica 26 maggio, mentre l’andata 
di Taggia-Sermig e X Martiri-Jesi si terrà 
nell’imminente weekend.

Triangolari - La prima giornata dei 
triangolari ha visto il Palmanova, nel gruppo 
B, conquistare il bottino pieno grazie al 
6-4 interno con cui ha steso il Trento. Il 
Torrita - l’unica compagine a essersi imposta 
in trasferta nello scorso fine settimana - ha 

invece rifilato un poker, a Gubbio, al San 
Martino, che il 18 maggio, nell’incontro 
valevole per la seconda giornata del girone E, 
farà visita alla laziale Aranova. A Popoli Terme, 
il Superaequum, nel triangolare F, ha infine 
archiviato 9-2 la pratica Polisportiva Bojano.

FASE NAZIONALE PLAYOFF

ABBINAMENTI - ANDATA (RIT. 25/05)

A) TAGGIA-SERMIG (AND. 18/05)

B) QUARTU-RHO 10-4

D) X MARTIRI-JESI (AND. 18/05)

G) OLYMPIQUE SINOPE-FUTSAL SCALERA 15-4

H) SOLMEU POLISTENA-SPORTING ALCAMO 8-2

TRIANGOLARI - PRIMA GIORNATA

C) PALMANOVA-TRENTO 6-4

RIPOSA: ANTENORE SPORT PADOVA

E) SAN MARTINO-FUTSAL TORRITA 0-4

RIPOSA: ARANOVA

F) SUPERAEQUUM-POLISPORTIVA BOJANO 9-2

RIPOSA: RF CAROVIGNO

CLASSIFICHE 

C: PALMANOVA 3, TRENTO 0, ANTENORE SPORT 0

D: FUTSAL TORRITA 3, SAN MARTINO 0, ARANOVA 0

E: SUPERAEQUUM 3, POL. BOJANO 0, RF CAROVIGNO 0

SECONDA GIORNATA - 18/05

C) TRENTO-ANTENORE SPORT PADOVA

RIPOSA: PALMANOVA

E) ARANOVA-SAN MARTINO

RIPOSA: FUTSAL TORRITA

F) POLISPORTIVA BOJANO-RF CAROVIGNO

RIPOSA: SUPERAEQUUM

SERIE C1 - POSTSEASON

Il Polistena si è imposto 8-2 sullo Sporting Alcamo nell’andata del primo turno
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ANNO DI FONDAZIONE
2013
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
GREEN ARENA
SOCIAL
FB @ASDLAPISANACALCIOA5 - IG @ASDLAPISANACA5

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

LA PISANA 

SETTORE GIOVANILE

QUALIFICAZIONE APERTA QUALIFICAZIONE APERTA 
NELL’ANDATA DEL PRIMO TURNO DELLA FASE NAZIONALE, L’UNDER 21 DE LA PISANA VIENE BEFFATA NEI 
SECONDI FINALI DAL GCTA TARANTO. DOMENICA 19 IL RITORNO ALLA GREEN SPORT ARENA. EDOARDO 
DELLA RAGIONE VUOLE LA FINAL FOUR SCUDETTO: “DAREMO TUTTO PER RIBALTARE IL RISULTATO”

Il percorso dell’Under 21 de La Pisana 
nella fase nazionale è iniziato con 
una sconfitta. Domenica scorsa, 
nell’andata del primo turno, al 
PalaFiom, sono stati i padroni di casa 
del GCTA Taranto, grazie a un finale 
rocambolesco, a imporsi per 5-4 sulla 
formazione di Valerio Corsaletti. Il 
match del 26 maggio, in programma 
in casa dei laziali, sarà decisivo per la 
qualificazione. 
Andata - Edoardo Della Ragione, 
pedina fondamentale dello scacchiere 
biancorosso e autore di uno dei 
quattro gol realizzati dagli ospiti, 
analizza i primi quaranta minuti 
effettivi disputati in Puglia: “È stata 
una sfida molto intensa, con ritmi alti 
ed equilibrata. Sono super orgoglioso 
di tutti quanti i miei compagni e 
molto contento della reazione che 
abbiamo avuto: sotto 3-1 non è da 
tutti rimanere in partita e ribaltare il 

risultato sul 3-4 a 12 secondi dalla 
fine. Poi abbiamo peccato di ingenuità 
e anche un po’ di inesperienza. 
Purtroppo, ne abbiamo pagato le 
conseguenze. Nonostante la sconfitta 
- prosegue il classe 2003 -, 
la qualificazione è ancora aperta: 
daremo tutto per raggiungerla e 
ribaltare il risultato davanti ai nostri 
tifosi”. Nel ritorno, previsto alla Green 
Sport Arena, La Pisana potrà quindi 
contare sul fattore campo e sulla 
spinta dei propri sostenitori per 
provare ad accedere alla Final Four. 
Situazione - Il cammino dei 
biancorossi è stato sinora di altissimo 
livello: dopo aver dominato il proprio 
girone, acquisendo il primato 
con diverse giornate di anticipo, i 
ragazzi di Corsaletti hanno superato 
il Casalbertone e il Lido il Pirata 
Sperlonga nei playoff, laureandosi 
campioni regionali del Lazio per 

il secondo anno consecutivo. 
Memore dell’esperienza della 
stagione passata, terminata in modo 
prematuro, l’ambizione de La Pisana 
è quella di superare il primo turno 
della fase nazionale per continuare 
a sognare lo scudetto: “La squadra 
sta bene, siamo molto uniti e ci 
divertiamo. Abbiamo fatto un percorso 
fantastico finora, vogliamo portarlo 
il più avanti possibile”, afferma Della 
Ragione, che conclude esprimendo 
le sue sensazioni in vista del ritorno 
col GCTA: “Sono queste le partite che 
vogliamo giocare: è sempre bello 
confrontarsi con compagini di alto 
livello, contro le quali bisogna dare 
il massimo. Essere protagonisti di 
queste sfide è un mix di emozioni 
e adrenalina: sono momenti che 
richiedono concentrazione totale e 
una grande voglia di vincere. Noi non 
vediamo l’ora che arrivi domenica”.

Edoardo Della Ragione
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LA PISANA 

SERIE C1 - GIRONE A
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
NERO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO OSTIA MARE 
SOCIAL
FB @REALIDENSE IG @CONAUTO_LIDENSE

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

EDITALY LIDENSE 

SERIE C1 - GIRONE A






LA SCELTA GIUSTALA SCELTA GIUSTA
APPRODATO TRA LE FILA DELL’EDITALY LIDENSE DURANTE L’ARCO DEL MERCATO INVERNALE, 
MICHAEL ANGIONE HA DATO UN NOTEVOLE APPORTO ALLA SQUADRA: “È STATA UN’OTTIMA STAGIONE, 
HO TROVATO UN AMBIENTE CHE MI HA FATTO RINASCERE MENTALMENTE E FISICAMENTE”

Dopo l’ufficiale rompete 
le righe di fine anno, i 
protagonisti della stagione 
in casa Editaly Lidense 
continuano ad analizzare 
il percorso che ha visto 
la formazione allenata da 
Simone Lauri diventare 
una delle sorprese più 
belle della Serie C1. Partita 
con l’obiettivo di ottenere 
una salvezza tranquilla, 
la compagine di Ostia ha 
disputato un campionato di 
altissimo profilo, concluso 
al terzo posto con qualche 
rimpianto dovuto agli 
infortuni occorsi nelle 
ultime settimane. Per 
raggiungere dei risultati 
così importanti è stato 
determinate il contributo di 
ogni singola componente 
del club, anche di chi è 
arrivato in corsa come 
Michael Angione. 
Bilancio - “Tutto sommato, 
è stata una bella stagione 
- esordisce il laterale -. 
Abbiamo fatto tanto, ma 
siamo consapevoli che 
potevamo fare di più: alla 
fine, avremmo potuto 
toglierci anche qualche 
sfizio maggiore”. Dopo le 

difficoltà iniziali dovute 
a una rosa ampiamente 
rinnovata e al fisiologico 

adattamento alla 
categoria, la Lidense si è 
resa protagonista di un 

cammino importante: una 
lunghissima striscia di 
imbattibilità, fatta di grandi 

Michael Angione
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EDITALY LIDENSE 

SERIE C1 - GIRONE A






prestazioni sia a livello 
tecnico che caratteriale, 
ha permesso alla squadra 
di Lauri di stabilizzarsi 
nelle zone di vertice della 
classifica, arrivando a 
anche insidiare il primato 
del Circolo Canottieri 
Lazio. Il terzo posto in 
regular season è valso la 
qualificazione al primo 
turno dei playoff, in cui è 
poi arrivata l’eliminazione 
prematura patita per mano 
dello Zagarolo all’Anco 
Marzio. “L’unico rimpianto 
che ho è quello legato ai 
quarti degli spareggi per 
la promozione - ammette 
Angione -. Per mie colpe, 
non ho potuto dare una 
mano nella gara che 
contava di più”. 
Impatto - Arrivato nel 
mese di dicembre alla 
Lidense, dopo la prima 
parte di stagione trascorsa 
tra le fila dell’Ardea, 
Angione ricorda così il 
suo ambientamento: 
“Fin da subito mi sono 
trovato bene con tutto lo 
staff e i compagni: sono 
stato trattato benissimo, 
il direttore ha fatto tanto 
per me. È stato un anno 
piuttosto particolare, che, 
personalmente, non mi 
ha soddisfatto appieno 
- afferma il laterale -. 
Il lungo stop prima di 

approdare qui non mi 
ha permesso di essere 
al massimo: ringrazio il 
nostro preparatore, che mi 
ha rimesso pian piano in 
forma con grandi ritmi di 
allenamento. Potevo fare di 
più, ma nel mio piccolo un 
aiuto sento di averlo dato”.  
Ambientamento - Il classe 
’99 si è inserito subito al 

meglio in un team che si 
è dimostrato fin dall’inizio 
molto unito, arrivando a 
recuperare molte partite 
anche grazie alla propria 
volontà di non mollare 
mai: “Ho trovato un 
ambiente che mi ha fatto 
rinascere mentalmente 
e anche fisicamente, 
un gruppo fantastico e 

uno staff sempre pronto 
a darti una mano, dal 
mister al direttore - chiosa 
Angione -. Vorrei fare un 
ringraziamento speciale 
a Francesco Romano, che 
per noi ha sempre fatto 
tanto. Per il futuro si vedrà: 
è ancora presto per sapere 
cosa succederà, ma per il 
momento io sto bene qui”.
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO BLU
CAMPO DI GIOCO
FLORIDA SPORTING CLUB
SOCIAL
FB @ARDEACALCIOA5 - IG @ASDARDEA

ARDEA 

SERIE C1 - GIRONE B

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

SOLIDE BASISOLIDE BASI
QUANDO LA CLASSIFICA SI STAVA FACENDO SEMPRE PIÙ DIFFICILE, L’ARDEA HA TROVATO LA FORZA 
DI CAMBIARE IL VOLTO DELLA PROPRIA STAGIONE FINO A SFIORARE I PLAYOFF. MATTEO CARLETTI: 
“SIAMO CRESCIUTI MOLTO. QUESTO DEVE ESSERE IL PUNTO DI PARTENZA”

All’inizio del 2024, l’Ardea ha dato 
una svolta alla propria stagione. È 
infatti da gennaio che la formazione 
allenata da Gabriele Masci, anche 
grazie a una Final Four di Coppa Lazio 
maiuscola, ha acquisito la definitiva 
consapevolezza dei propri mezzi. 
Da quel momento in poi, i rossoblù 
hanno registrato un evidente cambio 
di marcia. 
Fattore decisivo - Matteo Carletti 
analizza l’annata dai due volti 
appena conclusa: “Penso che la 
nostra maggiore soddisfazione 
l’abbiamo avuta nel creare un 
gruppo che ha sempre dato tutto 
per il compagno. Un po’ per 
necessità, un po’ per riscatto, ci 
siamo trovati in una situazione nella 
quale, se volevamo fare qualcosa 
di importante, dovevamo dare tutti 
qualcosina in più. Questo ci ha 
fatto crescere molto come squadra 
e abbiamo raggiunto un risultato 
soddisfacente, seppur con un po’ 
di rimpianti”. Il sesto posto finale, 
per una compagine neopromossa 
nella massima categoria regionale, 
rappresenta un traguardo di 
rilievo, ma, per quanto palesato 
nella seconda metà della regular 
season, lascia anche l’amaro in 
bocca per un piazzamento playoff 
soltanto sfiorato: “Sicuramente c’è 
del rammarico, perché abbiamo 
dimostrato di non essere inferiori a 
nessuno in campo - spiega il classe 

’94 -. Abbiamo dato il massimo e 
cercato di fare il meglio possibile, 
ma tutto questo deve trasformarsi 
in riscatto per il prossimo anno: ci 
siamo ritrovati a essere una squadra 
unita, e questo deve essere il nostro 
punto di partenza per migliorarci”.  
Rendimento - Già protagonista con 
l’Ardea nello scorso campionato da 
record di Serie C2, Carletti, nonostante 
le difficoltà, si è confermato anche 
quest’anno una pedina fondamentale 
nello scacchiere rossoblù: “A livello 
individuale è stata una stagione un 

po’ particolare, perché, quando stavo 
acquisendo sempre più fiducia in me 
stesso e la stavo ricevendo da parte 
del mister, è arrivato un infortunio 
muscolare. Per riprendermi ci è 
voluto un po’, ma con il tempo le cose 
sono andate per il meglio. Mi trovo 
bene con tutti i compagni e con la 
società, alla quale sono parecchio 
affezionato: penso che la cosa sia 
reciproca. Questo mi fa stare bene - 
conclude il giocatore -, mi spinge a 
migliorare sempre di più e a dare il 
mio contributo anche in futuro”.

Matteo Carletti
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IL PUNTO • SERIE C2
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LOTTERIA 
VINCENTE
LO SPORTING SUPERA LA NERONIANA AI RIGORI 
NELL’ULTIMO ATTO DEI PLAYOFF. CISTERNA 
OSPITA LA FINAL FOUR DI COPPA LAZIO
Sabato 11 maggio, tra le mura del PalaSport 
di Ferentino, si è disputata la finale playoff 
di Serie C2, che ha visto lo Sporting Terracina 
assicurarsi il primo posto nella graduatoria dei 
ripescaggi.
L’incontro - Ci sono voluti i tiri dal dischetto 
per permettere alla formazione del duo 

Parisella-Pariselli di superare la Neroniana, 
caduta infine 6-4, dopo l’1-1 con cui si sono 
conclusi i supplementari. È stato proprio il 
main roster di Anzio a rompere il ghiaccio con 
Alessio Gabriele, prima di subire la marcatura 
rossonera a opera di Ayrton Barbera, che, di 
fatto, ha prolungato la gara sino alla lotteria 
dei rigori.
Coppa Lazio - Per la Neroniana, tuttavia, la 
stagione non è finita qui, poiché venerdì 24 
maggio, a Cisterna di Latina, affronterà il 
Nazareth nella semifinale di Coppa Lazio. 
L’altro match, invece, vedrà la sfida fra la 

Lositana e il San Luca. L’ultimo atto della Final 
Four è programmato alle ore 17.30 del giorno 
seguente, nello stesso impianto sportivo pontino.

PLAYOFF - SEMIFINALI
5) Bracelli Club-Sporting Terracina 1-2
6) Neroniana-Real Terracina 5-4 d.t.s.

FINALE - 11/05
7) Neroniana-Sporting Terracina 4-6 d.t.r.

SERIE C2 - POSTSEASON

La gioia dello Sporting Terracina, vittorioso ai rigori nella finale playoff
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ANNO DI FONDAZIONE
2011
COLORI SOCIALI
BIANCO BLU
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO ROMA 3Z
SOCIAL
FB @PROGETTOFUTSALC5 - IG @PROGETTOFUTSAL

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

PROGETTO FUTSAL 

SERIE D FEMMINILE - GIRONE A

TRAGUARDO RAGGIUNTOTRAGUARDO RAGGIUNTO
LA VITTORIA A TAVOLINO SUL CIVITAVECCHIA HA REGALATO AL PROGETTO LA PROMOZIONE CON DUE 
GIORNATE D’ANTICIPO. RAPANOTTI: “C’È TANTA FELICITÀ”. DEZII: “CI SIAMO IMPEGNATE E PREPARATE 
TANTO”. CALDARELLI: “UNA STAGIONE EMOZIONANTE”

Con alle spalle un 
cammino perfetto, fatto 
di ventiquattro successi 
ottenuti in altrettante gare, 
il Progetto Futsal, venerdì 
scorso, si è finalmente 
assicurato la promozione 
diretta nel regionale. 
L’incontro, che è valso 
la vetta aritmetica del 
girone A con due turni 
d’anticipo, si è risolto con 
un 6-0 a tavolino in favore 
delle padrone di casa. 
L’Atletico Civitavecchia, 
infatti, dopo appena 5’ 
dal fischio d’inizio, è stato 
costretto a ritirarsi per 
la mancanza del numero 
minimo di giocatrici con cui 
proseguire il match. Le reti 
del momentaneo 3-0, per la 
cronaca, sono state firmate 
da Selvaggia Vitale, Martina 
Lijoi e Michela Muzi.
Rapanotti - “C’è tanta 
felicità per questo 
campionato vissuto in 
prima persona, non 
avendo mai vinto nulla 
finora - esordisce Alessia 
Rapanotti -. Spero che il 
sogno che sto vivendo duri 
anche per gli anni a venire”. 
La classe 2006, una delle 
giovani più interessanti 
nella rosa allestita dal 
diesse Celestino Valleri, 
è migliorata parecchio 
tra le fila biancoblu: 
“Questi mesi sono stati 
un’emozione unica - 
prosegue la laterale/
pivot -. Sono cresciuta 
grazie al mister David 
Calabria e alle ragazze, 
che hanno creduto in me 
sin dal primo momento. 

Mi hanno spronata a dare 
il massimo in ogni partita 
e allenamento, fino ad 
arrivare a segnare qualche 
gol e a togliermi delle 
soddisfazioni personali”.
Dezii - Anche Nicole 
Dezii non nasconde la 
propria soddisfazione 
per il traguardo appena 
raggiunto: “È stato davvero 
un buon campionato - 
asserisce la classe 2006 
-, ci siamo impegnate e 
preparate tanto: abbiamo 
meritato di vincere. Sono 
molto contenta di questa 
mia prima stagione qui, 
seppur non sia ancora 
finita. Continueremo a 
dare il meglio di noi, 
perché ho imparato che 
nessuno ti regala niente 
e la fortuna non arriva 
mai per caso. Sono felice 
anche del rapporto che 
si è creato fin da subito 
con il gruppo e di come 

mi hanno fatta sentire 
a casa”. Per la pivot sta 
per concludersi il primo 
capitolo nel calcio a 5: “Mi 
sono appassionata molto 
a questo sport, soprattutto 
a questa squadra, che mi 
è entrata nel cuore. Mi 
sento anche cresciuta a 
livello personale rispetto 
all’inizio, ma il percorso è 
ancora lungo da seguire. 
Ringrazio il mister e le mie 
compagne per i consigli 
e tutto il supporto che 
ho ricevuto. Sono stata 
davvero fortunata, e spero 
che questa sia solamente 
una delle tante annate che 
passerò al Progetto”.
Caldarelli - Oltre a 
Rapanotti e Dezii, anche 
Caldarelli ha potuto 
festeggiare il successo nel 
gruppo A: “La mia prima 
stagione qui è stata molto 
emozionante - afferma la 
classe 2007 - sotto tanti 

punti di vista. Vincere 
questo campionato è stata 
una grande soddisfazione 
personale e di tutta la 
squadra. Spero il meglio 
per le partite future”. 
La laterale, dal canto 
suo, ha saputo ‘rubare 
con gli occhi’ dalle 
compagne più esperte: 
“Quest’esperienza mi ha 
arricchita moltissimo, 
in particolare perché mi 
sono confrontata per la 
prima volta con persone 
più grandi di me, che mi 
hanno permesso di capire 
tante cose, non soltanto 
sul calcio a 5, ma anche 
umanamente. Inoltre, 
sento di essere cresciuta 
notevolmente sotto il 
punto di vista sportivo 
grazie soprattutto al 
mister Calabria, che mi è 
stato di grande supporto 
durante tutto il percorso”, 
conclude Caldarelli.

Alessia Rapanotti, Nicole Dezii e Stella Caldarelli
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PROGETTO FUTSAL 

SERIE C2 - GIRONE A 
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ANNO DI FONDAZIONE
 2014
COLORI SOCIALI
ARANCIO NERO
CAMPO DI GIOCO
ULIVI VILLAGE STADIUM
SOCIAL
FB @ULIVIVILLAGE - IG @ULIVIVILLAGEOFFICIAL

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

ULIVI VILLAGE 

SETTORE GIOVANILE

Proseguono le novità in 
casa Ulivi Village. Il club dà 
il benvenuto a mister Marco 
Sansolini, che subentra a 
Virginio Paolini alla guida 
dell’Under 19.  
Unità di intenti - Queste 
le prime parole del 
neo allenatore: “Provo 
soddisfazione e orgoglio, 
sono molto contento e 
stimolato da questa nuova 
opportunità. C’è stata sin 
da subito unità di intenti 
con la società. Credo 
fermamente nel progetto 
degli Ulivi Village, ne ho 
contezza avendo fatto 
parte del gruppo della 
prima squadra negli ultimi 
anni. È un progetto con il 
quale la società intende 
lasciare un’eredità partendo 
dalle giovanili. Lo si può 
constatare dall’annata 
appena conclusa, che ha 
visto i ragazzi dell’Under 
19 vincere il proprio 
campionato e arrivare a un 
soffio dal titolo regionale. 
Questo ci permetterà di 
competere il prossimo anno 
in Élite. Il merito principale 
va riconosciuto alla società, 
a Giacomo Rossi e al mister 
Virgilio Paolini, che conosco 
personalmente, avendo 
condiviso lo spogliatoio in 
varie occasioni, e di cui ho 
grandissima stima”. 
Metodo Sansolini - La 
strada da percorrere è 
chiara: “Per raggiungere gli 
obiettivi, sarà fondamentale 
una minuziosa 
programmazione, poi 
la coesione e l’armonia 
tra lo staff e il gruppo 

di ragazzi che faranno 
parte della squadra. Oltre 
alla crescita tecnico-
tattica, sarà importante 
l’aspetto umano perché 
ogni singolo ragazzo si 
dovrà sentire a suo agio, 
libero di esprimersi, anche 
se, allo stesso tempo, 
dovrà farlo con semplici 
e basilari regole da 
rispettare. Questo è uno 
sport di squadra, il senso 
di appartenere a unico 
gruppo, a un’unica identità, 
sarà il nostro punto di 

partenza. Gli obiettivi che 
ci siamo prefissati sono in 
primo luogo di continuità 
e strutturazione, cercando 
di valorizzare i ragazzi. 
A livello agonistico, 
essendo alla nostra prima 
esperienza nel campionato 
Élite, proveremo a 
mantenere la categoria. 
Ragioneremo gara per gara 
e piano piano capiremo 
i nostri veri rapporti di 
forza con gli avversari. 
Cercheremo di essere un 
gruppo con personalità, 

con una mentalità spiccata. 
Tra un anno vorrei che 
ci ritrovassimo a parlare 
di una squadra che si è 
distinta per attitudine, 
approccio, immagine, modo 
di stare in campo. Tutto 
questo potrà avvenire solo 
lavorando seriamente. 
Permettetemi di chiudere 
con un ringraziamento 
personale a Lorenzo Fiorini 
e a Giacomo Rossi per la 
fiducia accordatami e per il 
lavoro certosino che fanno 
dietro le quinte”.

UN NUOVO INIZIOUN NUOVO INIZIO
PANCHINA DELL’UNDER 19 AFFIDATA ALL’EX CALCETTISTA DELLA PRIMA SQUADRA MARCO SANSOLINI: 
“SODDISFAZIONE E ORGOGLIO. LA MIA SARÀ UNA FORMAZIONE UMILE MA CON UNA MENTALITÀ SPICCATA. 
RINGRAZIO FIORINI E MISTER ROSSI PER LA FIDUCIA ACCORDATAMI”

Marco Sansolini, nuovo tecnico dell’Under 19
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IL PUNTO • SERIE D

MATCH POINT
GENZANO, VIRTUS LAZIO E PALOMBARA 
VOGLIONO CHIUDERE IL DISCORSO PROMOZIONE 
CON UN TURNO D’ANTICIPO
Chiudere i conti subito, senza aspettare 
l’ultima giornata. Questo l’obiettivo di Don 
Bosco Genzano, Virtus Lazio e Palombara, 
tutte e tre a un passo dal trionfo nei 
propri gironi.  
Girone A - Archiviato da tempo il 
discorso primo posto, da registrare il 
pareggio del Laurentum, rallentato in 

casa dell’Eagles, ma comunque capace di 
allungare sul Gavignano, piegato dal già 
promosso Velletri. 
Girone B - Tre squadre si giocano 
il gradino intermedio del podio alle 
spalle del Falisca. Il Casale è avanti sia 
sul Civitavecchia che sul Team Roma, 
rispettivamente di due e tre lunghezze, 
ma ha disputato una gara in più nei 
confronti delle dirette rivali. 
Girone C - Al Don Bosco Genzano, 
vittorioso 7-3 sul Lanuvio, è sufficiente 
un solo punto per celebrare la vetta, ma 

venerdì 17 sarà chiamato a esibirsi al 
cospetto del Cinecittà. 
Girone D - Il primato rimane saldamente 
tra le mani della Virtus Lazio, forte di 
due punti di margine nonostante un 
match in meno rispetto all’Emmesse. I 
biancocelesti, con tre punti venerdì, 
brinderebbero in casa dell’Eventi. 
Girone E - Stesso discorso anche 
per il Palombara: in caso di successo 
sull’Aprilia, infatti, i sabini festeggeranno 
la vittoria del campionato davanti ai 
propri tifosi.

CARPINETO ROMANO-LEGIO COLLEFERRO 13-3
OLIMPYA VELLETRI-LATINA SPORT ACADEMY 10-5

EAGLES ESPORTS-LAURENTUM 8-8
VIRTUS GAVIGNANO-ATLETICO VELLETRI 2-6
CITTÀ DI SEGNI-POLISPORTIVA CAVESE 4-1

CX ROMA-CONIT CISTERNA n.d.
RIPOSA: REAL LEMS

REAL LEMS-VIRTUS GAVIGNANO
CONIT CISTERNA-CARPINETO ROMANO

LATINA SPORT ACADEMY-CX ROMA
C.S. LAURENTUM-CITTÀ DI SEGNI

ATLETICO VELLETRI-OLIMPYA VELLETRI
LEGIO COLLEFERRO-EAGLES ESPORTS

RIPOSA: POLISPORTIVA CAVESE

SERIE D GIRONE A - 24ª GIORNATA  classifica Prossimo turno

ATLETICO VELLETRI 57
C.S. LAURENTUM 43
VIRTUS GAVIGNANO 41
CONIT CISTERNA (-1) 40
CX ROMA 37
CARPINETO ROMANO 32
OLIMPYA VELLETRI 29

LEGIO COLLEFERRO 26
LATINA SPORT AC. 26
EAGLES ESPORTS 25
CITTÀ DI SEGNI 21
POLISP. CAVESE 18
REAL LEMS 9

FALISCA-REAL ROMA SUD 9-4
FUTSAL ACADEMY-FIDENE 9-1

OLIMPUS TIBURTINA VALLEY-TEAM ROMA 1-7
PLAY SELVA CANDIDA-IL CASALE DI ROMA 3-6

VALENTIA-PETRIANA 5-5
CORCHIANO-SPORTING CLUB THULE 3-4

RIPOSA: ATLETICO CIVITAVECCHIA

PETRIANA-FALISCA
FIDENE-OLIMPUS TIBURTINA V.

REAL ROMA SUD-CORCHIANO
SP. CLUB THULE-PLAY SELVA CANDIDA

TEAM ROMA-VALENTIA
IL CASALE DI ROMA-ATL. CIVITAVECCHIA

RIPOSA: FUTSAL ACADEMY

SERIE D GIRONE b - 24ª GIORNATA  classifica Prossimo turno

FALISCA 59
IL CASALE DI ROMA 44
ATL. CIVITAVECCHIA 42
TEAM ROMA 41
OLIMPUS TIBURTINA V. 35
SPORTING CLUB THULE 34
CORCHIANO 33

FUTSAL ACADEMY 29
PLAY SELVA CANDIDA 24
PETRIANA 21
FIDENE 21
REAL ROMA SUD 21
VALENTIA 12

COLLI ALBANI-DON BOSCO CINECITTÀ 1-7
CASTROMENIO-FREE FOOTBALL 3-5

DON BOSCO GENZANO-HESED LANUVIO 7-3
PGS CASTEL GANDOLFO-PAVONA 3-7

VALLERANO-CIAMPINO CITY 2-2
RVM PALESTRINA-POLISPORTIVA GENZANO 4-6

INDIPENDIENTE CIAMPINO-COLONNA n.d.

CIAMPINO CITY-COLLI ALBANI
POL. GENZANO-PGS CASTEL GANDOLFO

COLONNA-CASTROMENIO
FREE FOOTBALL ROMA-VALLERANO

PAVONA SANT’EUGENIO-INDIP. CIAMPINO
DON BOSCO CINECITTÀ-DON BOSCO GENZANO

RVM PALESTRINA-HESED LANUVIO

SERIE D GIRONE c - 24ª GIORNATA  classifica Prossimo turno

DON BOSCO GENZANO 62
DON BOSCO CINECITTÀ 56
PAVONA 55
INDIP. CIAMPINO (-2) 45
RVM PALESTRINA 36
VALLERANO 34
HESED LANUVIO 27

CIAMPINO CITY 26
POL. GENZANO 24
PGS CASTEL GANDOLFO 16
COLONNA 15
CASTROMENIO 8
COLLI ALBANI (-1) 3
FREE FOOTBALL ROMA F.C.

VESTA-EMMESSE SPORT 1-3
VIRTUS LAZIO-ACCADEMIA S.S. LAZIO 8-3
ATLETICO LE PALME-EVENTI FUTSAL 1-7
LAURENTUM SPORTING V.-GRANATA 5-5

CASAL BIANCO-POLISPORTIVA SANPOLESE 4-3
RIPOSA: SAN GIOVANNI EVANGELISTA

ACCADEMIA S.S. LAZIO-CASAL BIANCO
EVENTI FUTSAL-VIRTUS LAZIO

POL. SANPOLESE-LAURENTUM S.V.
GRANATA-VESTA

RIPOSANO: EMMESSE,
LE PALME, SAN GIOVANNI

SERIE D GIRONE d - 24ª GIORNATA  classifica Prossimo turno

VIRTUS LAZIO 44
EMMESSE SPORT 42
POL. SANPOLESE 34
EVENTI FUTSAL 32
VESTA 32
GRANATA 31
LAURENTUM S.V. 22

CASAL BIANCO 20
SAN GIOVANNI EV. 14
ATLETICO LE PALME 12
ACCADEMIA LAZIO 7
VICOVARO (-3) -3

SERIE D GIRONE e - 24ª GIORNATA  classifica Prossimo turno
APPIO FUTSAL-STIMIGLIANO 1-4

A.C. LAURENTINO-S.M.S.G. PRIMAVALLE 5-6
C. CANOTTIERI LAZIO-ORIONE OGNISSANTI 7-2

F.C. PALOMBARA-REAL MONTEBUONO 7-1
REAL FIUMICINO-PENTA ROMA 5-2

VIRTUS PARIOLI-ROMA UNO 4-3
CMC-CAMPUS APRILIA 20/05

PENTA ROMA-CMC
ORIONE OGNISSANTI-A.C. LAURENTINO
REAL MONTEBUONO-VIRTUS PARIOLI

ROMA UNO-CIRCOLO CANOTTIERI LAZIO
S.M.S.G. PRIMAVALLE-APPIO FUTSAL

F.C. PALOMBARA-CAMPUS APRILIA
STIMIGLIANO 1969-REAL FIUMICINO

F.C. PALOMBARA 59
STIMIGLIANO 1969 54
CAMPUS APRILIA 45
REAL FIUMICINO 43
A.C. LAURENTINO 42
C. CANOTTIERI LAZIO 39
S.M.S.G. PRIMAVALLE 36

VIRTUS PARIOLI 34
PENTA ROMA 34
CMC 33
ROMA UNO 24
APPIO FUTSAL 20
REAL MONTEBUONO 9
ORIONE OGNISSANTI 4
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ANNO DI FONDAZIONE
2007
COLORI SOCIALI
GIALLO NERO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO 3Z
SOCIAL
FB @REAL ROMA SUD

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

REAL ROMA SUD 

SERIE D - GIRONE B

Sta per concludersi una stagione 
dalle mille difficoltà per il Real 
Roma Sud. La squadra allenata da 
Luca De Bonis, venerdì scorso, ha 
rimediato una sconfitta per 9-4 
contro il Falisca - compagine che ha 
dominato il girone - non riuscendo, 
così, a dare continuità all’ultimo 
successo ottenuto col Valentia. 
Il momento - “È stata una gara 
complicata - analizza Daniele De 
Angelis -. Sapevamo che avremmo 
incontrato la capolista, la squadra 
che ha vinto il raggruppamento, 
ma abbiamo fatto la nostra partita. 
Nonostante le tante assenze, non 
ci siamo mai arresi, e, forse, il 
risultato è più largo di quello che 
meritavamo”. Quando mancano 
solamente due giornate al 
termine della Serie D, i gialloneri 
rimangono relegati nei bassifondi 
della classifica. La volontà 
dell’intero gruppo, anche per una 
questione di orgoglio, è quella 
di chiudere l’annata nel miglior 
modo possibile. Venerdì 17 maggio, 

contro il Corchiano, il Real Roma 
Sud è chiamato a una prova di 
spessore: “La prossima sfida sarà 
l’ultima in casa. Anche se abbiamo 
molte defezioni, cercheremo di 
giocare per vincere e toglierci una 
soddisfazione”, afferma il centrale.  
Il cammino - Dopo una passata 
stagione vissuta stabilmente nelle 
zone di vertice, rimanendo in lotta 
fino alla fine per la vittoria del 
campionato, anche quest’anno 
l’obiettivo iniziale del Real Roma 
Sud era quello di disputare un 
torneo di livello. Fin dalle prime 
apparizioni, complice l’assenza di 
un portiere di ruolo fino a gennaio, 
fattore che ha condizionato le partite 
e gli allenamenti, i capitolini non 
sono però mai riusciti a dare una 
svolta e a imprimere un cambio 
di marcia alle proprie prestazioni, 
stazionando tra le ultime posizioni 
della graduatoria. Per lo stesso De 
Angelis, dunque, è chiara quella che 
dovrà essere la mentalità corretta 
per affrontare le prossime due gare: 

“È stato un anno travagliato per 
via degli infortuni, ma cercheremo 
di onorare la maglia fino alla fine”, 
conclude il classe ’83.

ANNO TRAVAGLIATOANNO TRAVAGLIATO
IL REAL ROMA SUD ESCE DAL CAMPO DELLA CAPOLISTA FALISCA CON UNA SCONFITTA PER 9-4. VENERDÌ 
17 MAGGIO È IN PROGRAMMA LA PENULTIMA GIORNATA DI CAMPIONATO COL CORCHIANO. DANIELE DE 
ANGELIS: “CERCHEREMO DI ONORARE LA MAGLIA FINO ALLA FINE”

Daniele De Angelis
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ANNO DI FONDAZIONE
2020
COLORI SOCIALI
 GIALLO BLU
CAMPO DI GIOCO
RINO MEROLLE
SOCIAL
FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

DON BOSCO CINECITTÀ 

SERIE D - GIRONE C

UN GRANDE PERCORSOUN GRANDE PERCORSO
DUE GARE AL TERMINE DELLA REGULAR SEASON. LE PAROLE DEL PRESIDENTE MATTEO LUPARELLI: 
“IL GENZANO MERITA IL PRIMO POSTO, MA IL NOSTRO È STATO COMUNQUE UN CAMMINO 
IMPORTANTE. SALVO MIRACOLI, ORA PUNTEREMO TUTTO SU PLAYOFF E COPPA”  

Ultimi centoventi minuti di 
campionato, ultime chance per 
provare a riscrivere il finale del girone 
C. Venerdì il Don Bosco Cinecittà 
ospita la capolista Genzano: il primo 
obiettivo è ridurre il gap di distanza a 
portare a tre le lunghezze dalla prima 
piazza.  
Un cammino importante - Il 
presidente e giocatore Matteo 
Luparelli la vede così: “Bisogna 
fare i complimenti al Don Bosco 
Genzano che fino ad oggi non ha 
mai perso, credo si meriti questo 
primato. Il nostro è stato, in ogni 
caso, un cammino importante. 
Vincendo la prossima e anche l’ultima 

chiuderemmo a massimo tre punti 
dalla vetta, vorrebbe dire aver fatto 
tanto. Purtroppo, abbiamo perso 
un po’ di lucidità nelle trasferte 
di Palestrina e Pavona, avremmo 
dovuto affrontare quelle sfide con 
maggior concentrazione, ma non 
dimentichiamo che la maggior 
parte degli atleti sono giovani. Sono 
comunque soddisfatto, i ragazzi sono 
cresciuti tanto con mister Fiorentini. 
Peccato, però, perché è dal 28 agosto 
che ci stiamo allenando senza mai uno 
stop. Ci credevamo tanto, ora, salvo 
miracoli, punteremo tutto su playoff 
e coppa. Sappiamo di essere forti, 
dobbiamo solo crescere sotto alcuni 
punti di vista. Ci stiamo allenando 
forte, sono contento del gruppo e le 
sensazioni sono quelle di poter fare 
un ottimo finale di stagione”.  
Settore giovanile - Focus, infine, 
sull’Under 15 CSI in compagnia di 
Flavio Coluzza. “La stagione è ormai 
in fase di chiusura, abbiamo solo un 
paio di amichevoli e un memorial 
da disputare. Sfortunatamente 
quest’anno abbiamo avuto diverse 
difficoltà che sono state di intralcio 
per il nostro cammino collettivo, 
quindi sono soddisfatto ma non 
pienamente. L’arrivo del mister 
Federico Tassi è stato fondamentale 
per il mantenimento di un buon clima 
in squadra e per la creazione di bei 
rapporti tra di noi. Con lui, essendo il 

tecnico più giovane e conoscendolo 
da diverso tempo, mi ci sono potuto 
confrontare maggiormente. Con i miei 
compagni mi sono sempre trovato 
molto bene e con alcuni di questi mi 
frequento felicemente anche fuori 
dall’oratorio. Attualmente il mio 
desiderio è quello di provare il calcio 
a 11, visto che è una disciplina che 
mi ha sempre appassionato, senza 
ovviamente nulla togliere al calcio a 
5. Non ho ancora definito un obiettivo 
in questo ambito, cerco di praticare 
lo sport al meglio per avere qualche 
soddisfazione e per divertirmi con i 
miei amici”.

Marco Luparelli

Flavio Coluzza
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ANNO DI FONDAZIONE
2021
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
CIRCOLO L’ACQUEDOTTO
SOCIAL
FB @VIRTUSLAZIO

VIRTUS LAZIO 

 SERIE D - GIRONE D

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

Ci siamo. Per la Virtus 
Lazio è il momento della 
verità: decisiva la sfida 
sul campo dell’Eventi 
Futsal, in programma 
venerdì 17 maggio con 
fischio d’inizio alle ore 
21. Per la formazione 
di Vulcano si tratta del 
match point. Nell’ambiente 
biancoceleste c’è 
trepidazione. 
Promozione in palio - 
“Nell’ultima partita contro 
l’Accademia Lazio non 
abbiamo fatto nulla di 
insolito se non giocare 
come sappiamo - premette 
Nicholas Medici -. Senza 
spocchia, ritengo siamo 
la squadra più forte del 
nostro girone e, nonostante 
qualche intoppo e qualche 
punto lasciato per strada, 
ci meritiamo appieno la 
promozione in Serie C2. 
Spero, ma ne sono anche 
sicuro, che contro l’Eventi 
Futsal prenderemo i tre 
punti che ci servono. 
Cosa servirà? Nulla in 
particolare, semplicemente 
giocare come sappiamo 
fare noi, con la nostra 

voglia e la nostra 
grinta. Nel complesso 
la squadra ha disputato 
un’ottima stagione: 
siamo la formazione 
migliore del girone - 
ribadisce il giocatore - e 
ogni traguardo è stato 
sicuramente meritato. Mi 
è piaciuta molto la grinta 
che abbiamo messo in ogni 
partita, la voglia di vincere 
che non ci leva nessuno, 
la rabbia, ma anche quel 
senso di amarezza che 
proviamo se perdiamo, 

l’unione del gruppo. Cosa 
mi è piaciuto di meno? La 
sufficienza con cui abbiamo 
affrontato alcune partite, 
penso a quelle contro 
Sanpolese e Granata, che 
ci hanno portato a fare 
solamente un punto in 
due gare. Se le avessimo 
affrontate come sappiamo, 
avremmo stravinto, ne 
sono certo”.  
La gioia dell’esordio - 
Alcune settimane fa 
il battesimo in prima 
squadra: “Anche se quello 

vero e proprio è stato 
contro l’Accademia - ribatte 
il giovanissimo Medici -, 
quando ho avuto maggior 
minutaggio. Sono molto 
contento, ringrazio mister 
Fabrizio per lo spazio che 
continua a darmi, spero 
di averne sempre di più 
e migliorare ancora. Per 
quanto riguarda la mia 
carriera, in generale 
spero di essere all’altezza 
del cognome che porto. 
Giocare insieme a un 
fratello e a un padre da una 
parte è bello, ma dall’altra 
è certamente svantaggioso. 
Tutto sommato non mi 
lamento, l’ambiente Virtus 
è una seconda casa e 
mi trovo bene con ogni 
compagno, sia dentro che 
fuori dal campo. Il mio 
sogno è fare strada in 
questo sport, anche B, A2 
o A2 Élite sarebbero un 
ottimo traguardo. Vorrei 
tanto riuscire a far valere 
il cognome perché so che 
in questo sport, almeno 
per chi lo segue bene e da 
tanto, non è un cognome da 
niente”.

L’ULTIMO PASSOL’ULTIMO PASSO
VENERDÌ SERA LA POSSIBILITÀ DI CHIUDERE I GIOCHI E VINCERE IL CAMPIONATO. NICHOLAS MEDICI: 
“SIAMO LA SQUADRA PIÙ FORTE DEL GIRONE, MERITIAMO APPIENO LA PROMOZIONE IN SERIE C2. 
CONTRO L’EVENTI DOVREMO SOLO GIOCARE COME SAPPIAMO”

Nicholas Medici
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ANNO DI FONDAZIONE
2022
COLORI SOCIALI
NERO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
SANTA MARIA AUSILIATRICE
SOCIAL
FB: MARINO ACADEMY C5 - IG: @MARINOACADEMYCALCIOA5

MARINO ACADEMY 

SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

CAVA DEI SELCI - FRATTOCCHIE
CASTELLUCCIA

AFFILIATO: FPV Immobiliare S.R.L. VIA CALATAFIMI 2 MARINO(RM)

CAVA DEI SELCI - FRATTOCCHIE
CASTELLUCCIA

AFFILIATO: FPV Immobiliare S.R.L. VIA CALATAFIMI 2 MARINO(RM)

REALTÀ IN CRESCITAREALTÀ IN CRESCITA
IL MARINO ACADEMY SI APPRESTA A CONCLUDERE LA SUA SECONDA STAGIONE SPORTIVA. IL 
PRESIDENTE PIERO DI STEFANO: “BILANCIO MOLTO POSITIVO, ABBIAMO INVESTITO IN TECNICI E STAFF 
PREPARATI. TANTI I PROGETTI IN BALLO, ANCHE NEL SOCIALE”

Il Marino Academy sta 
portando a termine con 
ottimi risultati la seconda 
stagione della propria - 
finora - breve storia. Il 
settore giovanile castellano, 
che racchiude al suo interno 
tutte le categorie dai più 
piccoli fino agli Esordienti, 
sta crescendo anche grazie 
all’associazione col Real 
Castel Fontana. 
Bilancio - Quello di Piero 
Di Stefano, presidente 
del Marino Academy, 
è un bilancio positivo: 
“Siamo contenti - spiega 
-. Abbiamo investito 
molto nel reparto tecnico, 
prendendo mister 
preparati e staff al seguito”. 
La ciliegina sulla torta 
di questa stagione è 
sicuramente rappresentata 
dalla qualificazione 
ai playoff dell’U15, 
ufficialmente del Real 
Castel Fontana ma sotto 
l’egida del Marino: “È una 
grandissima soddisfazione 
- ammette Di Stefano -. 
Faccio i complimenti al 

mister e a tutto il gruppo 
di ragazzi. Cercheremo 
di giocarci i playoff fino 
in fondo. Lo spirito sarà 
sempre lo stesso, vincere e 
divertirsi”. 

Progetti - Per le categorie 
del Marino restano 
ormai gli ultimi impegni: 
“Termineremo la stagione 
con una serie di tornei 
come lo Spring Cup 2024 

organizzato dalla MIrafin, 
un torneo al Maracanà 
di Velletri di Alessandro 
Pennacchia e, per 
ultimo, uno organizzato 
dall’Independiente 
Ciampino”. Tante le idee 
che bollono in pentola: 
“Stiamo preparando 
un progetto - spiega il 
presidente - che prevede 
l’insegnamento e la 
promozione dello sport, e 
in particolare del calcio a 5, 
come mezzo per ottenere 
un armonico sviluppo 
intellettivo e motorio, 
oltre che come occasione 
di socializzazione, nelle 
scuole primarie presenti 
sul territorio”. Dal sociale 
al campo, l’idea di fondo 
del Marino Academy è 
quella di non fermarsi mai, 
mettendo al primo posto 
la crescita dei bambini: 
“L’obiettivo - conclude - è 
aumentare il numero di 
iscritti, per far conoscere 
la nostra realtà a tutto il 
territorio e far affezionare i 
ragazzi al futsal”.

Il presidente Piero Di Stefano


